
615 Piikoi St. Suite 1111, Honolulu
火～土 8am-4:30pmファミリー補聴器センター

診断無料、すべて日本語で対応いたします
◆ すべての補聴器ブランドに対応いたします
◆ 生涯サービスいたします
◆ ご購入の補聴器にはすべてのサービスと
　 電池が含まれます

www.familyhearingaidcenter.com
駐車場無料

のことなら 何でもお任せ下さい！補聴器補聴器

仲村 時男 ウェス
BC-HIS (808)792-2802日本語でお気軽に

お問合せください

ALWAYS STRESS 
FREE WHEN YOU 
P.A.C. IT

HNL NON-STOP  LAX 
B747-400 All Cargo
Ships Six Days/Week 

808-834-7977

From Aston Martins and 
Outsize Cartons, to Polo 
Ponies and Man’s Best Friend.

PACIFICAIRCARGO.COM  

Next Day Service
VIP Pet Service
Oversize Items

cameronbrooksart.com

Pacific Air Cargo .indd   2 2/19/20   9:58 AM

検眼から手術まで、患者様との対話を
大切にする眼科

(808)943-7000 hawaiieyeclinic.com

ハワイで唯一、日本語を話し、手術ができる眼科医
■白内障手術（レーザー手術、多焦点レンズ可）  ■緑内障治療  ■糖尿病網膜症治療  
■飛蚊症検査  ■ドライアイ治療  ■眼内注射  ■メガネ、コンタクト処方

山本いづみ MD 予約制

大学病院などで使用する最新機器を導入

自然なアートメイクで素顔に自信！自然なアートメイクで素顔に自信！

アートメイク眉アートメイク眉アートメイクリップアートメイクリップ
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BeforeBefore AfterAfter

3月末まで  日本人アーティスト担当(JikoまたはMai)
※ご予約時に「日刊サンを見た」とお伝えください

BeforeBefore AfterAfter

$100 OFF
$700▶$450$700▶$450$700▶$450$700▶$450

www.salonislandbeauty.net

最新情報をチェック

センチュリーセンター1階（#113）

サロンアイランドビューティー
TEL 808-722-0835

この仕事が大好きです！
Lisa Namatame
訪問介護ナースアシスタントCNA
(Certified Nurse Assistant)

arcadia.org/jobs　までご応募ください

訪問介護CNAとして、お客様のご自宅で介護を
しています。お客様やそのご家族と絆をつくるこ
とで、信頼してご自宅での介護を任せていただ
いています。充実したベネフィットはもちろん、
やりがいもある仕事です！

ジュンジュン

アライアンスパーソネル

www.APHawaii.com無料すべて

随時
更新中!お仕事を

お探しの皆様
(808)521-4300求職者様への

サービスは…

オフィス、カスタマーサービスからマネージメントまで

お任せ！バイリンガル求人ならバイリンガル求人なら
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1248 人
提供：STATE OF HAWAII VISITOR INFORMATION PROGRAM

日本からの到着人数
週間合計人数（3月12日 〜18日）

オアフ島での犯罪が増加
最近、オアフ島で凶悪事件が立て続けに起こってい

る。
今週はワイアナエで銃撃事件、先週は高級住宅街

で高齢男性の遺体がバスタブでコンクリート詰めの
状態で発見、2週間前には父親が3歳児を道連れに無
理心中、先月にはカポレイ警察の前で女性が撲殺さ
れる、といった事件が起こっている。

ハワイ大学犯罪学のメダ・チェズニー・リンド氏は
「本当に悲しいことです」と述べている。

今年に入ってからオアフ島ではすでに8人が殺人
事件の被害者となっている。

ホノルル警察の報告によると（2021年分はまだ発
表されていない）、パンデミック中のロックダウンの
あった2020年には19人、2019年と2018年にはそ
れぞれ24人が殺人事件の被害者となっている。

一方で、ホノルルでは交通死亡事故も急増してい
る。

過去2カ月間で14人が亡くなっており、昨年と比べ
ると50％の増加となっているのだ。

ホノルル警察と救急医療サービスでは共同会見を
開いて、市民に対してスピードの出し過ぎと飲酒運転
について注意を促している。

リンド教授によると、最近の交通死亡事故の急増は
コロナ規制緩和に一因があるという。
「私たちは規制緩和を2年間待ちわびてきました。

規制が撤廃され、みんなが外出して楽しもうとしてい
るのですが、常識を持って落ち着いて行動しなければ
いけません」

また、パンデミックによる経済的困窮と、悪化して
いる住宅事情も問題を大きくしている。

ホノルルでは今年1月と2月に銀行強盗が立て続け
に起きており、2人の男性が10件以上の強盗に関与
しているとして逮捕された、とハワイ・ニュース・ナウ
が伝えている。

	
	

日経平均	 26,827.43	（+174.54）
	NYダウ	 34,754.93	（+274.17）

マーケット情報

午前のニューヨーク外国為替市場
ドル /円		119.17

資料写真：Shutterstock.com資料写真：Shutterstock.com
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保険適応！
医師の診断の元、
米国大学院を修了した
理学療法士が

日本語で治療を行うので安心です

肩こりや腰痛、ひざの痛み、
めまいなど

シェラトンプリンセスカイウラニ
「ドクターズ・オブ・ワイキキ」の
クリニック内  ＊1時間無料パーキングあり

☎808-304-6676
井元洋平 PT. DPT

日本語でどうぞ

旅行保険、HMSA、UHA、
Medicare、自動車保険、
労災保険もOK

日本語のセラピスト（男女）が対応

www.footsource-hawaii.com

☎808-554-4185
1585 Kapiolani Blvd. #740
（アクシスヘア内）
アラモアナセンター3階駐車場直結

9am-5pm

あなたの足、大丈夫！？
巻き爪・角質・外反母趾

フットソース 比嘉由希子

足の痛み、
ひどい乾燥、
爪の悩み・・・

トラブルフット専門家

あきらめないで、
ご相談ください！

BEFORE AFTER

アートメイク
Yumi

YUMI

LINE

http://artmakeyumi.com

オーダーメイドの眉をオーダーメイドの眉をリフォーム
可能な

直後直後

直後直後

Before

After

Before After

●アイブロウ・アートメイク
レギュラー $300 3D $350
●アイライン（上下・各）$200
●カラーチェンジ $150~
※上記、施述後のリタッチ代も含む
●当店で施術1年以上後の
  リタッチ
 （眉）$150 （アイライン）$50

2000 S. Beretania St.
（マッカレーとベレタニアの角 
Connie Gayle Center内、駐車場あり）

ご相談無料
☎386-4914要予約

営：10am-4pm　日・月休
（テキストOK）

1セット いかがですか？

☎808-722-1566
☎808-233-9900

新築、増築、電気、水道、
キッチン・バスルームのリモデル、
屋根、フローリング、タイル、
マーブル、ペイント、シーリング

www.gracebuild.com

ハワイ州公認ライセンス BC-37914

施工例はこちら▶

日本語:
English:

グレイスコンストラクション

見積り・相談
無料

レストランや店舗の改装、
新築オープン施工もご相談ください！

お得なVIP会員プログラム大人気！

新規会員募集中！
加入すると当院のさまざまな
サービスを特別会員料金で
ご利用できます。

● バストアップ  ● 脂肪吸引  
● レーザー脱毛  ● 二重まぶた  ● ワキガ ● しわ・たるみ  
● シミ・ニキビ跡  ● フェイスリフト  ● 自毛植毛 など

　

Dr. Shim Ching
ドクターシムチン
Dr. Shim Ching
ドクターシムチン

アジアパシフィック

ベストドクターズ
イン・アメリカ
11年連続受賞

毎月のキャンペーン・セール、
ブログなど情報満載

毎月のキャンペーン・セール、
ブログなど情報満載

www.drching-jp.comwww.drching-jp.com

日本語（Mie） 808-585-2833
お気軽にご相談ください

info@drching-jp.com
1401 S. Beretania St. Hale Pawaa Suite 888 （ケアモクとベレタニアの角）

美容整形外科

＊ハイドラフェイシャル又はケミカルピール 毎月１回無料
＊美肌・しみレーザー、レーザー脱毛等 ２０％引き
＊ボトックス 割引　＊ヒアルロン酸 ＄100引き
＊ドクターズ基礎化粧品 20%引き
＊フェミニンケアサーミバー又はエムセラ 50%引き
＊誕生日月に ビタミンB12注射、
　　　　　  プレミアムアップグレード

新規会員特典 詳しくはお気軽にお問い合わせ下さい。

プレゼント

口腔外科専門医による

様々な種類のインプラントを取り扱っています。
1本の治療から歯をすべて失った方まで、
お気軽にご相談ください。

その他、親知らず、抜歯、骨造成・移植
口唇・口蓋裂、顎手術  など、
お口の中や周りのことならお任せください。

①的確な診断と治療
②信頼と豊富な実績
③CT完備（3Dイメージ）
④日本語OK

道野 将貴（ジェームス）D.M.D
2006年Temple Dental Universityを、首席
（Summa Cum Laude）で卒業。ホノルルマガジン
で長年ベストデンティストにも選ばれている専門医。

インプラント治療
安心・安全の

当院が
選ばれる
    理由

1580 Makaloa St. #725
 Honolulu, HI 96814

カピオラニ・ビジネス・プラザ
98-211 Pali Momi St. #618
Aiea, HI 96701

パールリッジ・オフィス・センター

www.oms-hawaii.com

TEL 808-973-3747

山田歯科医院 一般歯科・審美歯科
インプラント治療

1600 Kapiolani Blvdパンナムビル1319号室 

☎808-955-2439

ハワイで開業36年!信頼と実績が自慢です

急な痛みに・・・初めての方もお気軽にどうぞ！
山田メルビン貴生

ハワイ州、カリフォルニア州歯科医師免許

アラモアナ近くで通院に便利！
取り扱い保険多数  HDS,HMSA,HMAA 他

ホノルルマガジン誌
最高の歯科医の
1人に選ばれました！

輝く笑顔に！

Hiroko Nakamura

長年にわたりハワイ不動産業に関わり、
経験と実績を持つ中村浩子が、
不動産に関するあらゆるご相談を
誠実にお受けいたします。

ハワイ不動産の売買、運用、
1031 Exchangeの
お手伝いをいたします。

License #: RB-16363

1357 Kapiolani Blvd., Suite 1080

808-284-4820
中村 浩子(R)

日本語でどうぞ

誰よりも、本物の物件を見てきました。誰よりも、本物の物件を見てきました。
だからこそ、誠実で的確なアドバイスができます。
安心して不動産売買をお任せください！

Hometique
Ryo Shinozaki

1441 Kapiolani Blvd #1219

ryohawaii@corps.company

ライセンス番号 RS-83912

808-741-0513

和太鼓和太鼓ドラゴンビートハワイドラゴンビートハワイ
講師：中井 勉 熱心に情熱的に教えます

５～8歳クラス 絶賛募集中
水（３時）、金（５時半）、土（３時半）

2歳からシニアクラスまで募集中

http://www.dragonbeat.org

日本語 808-492-9137
dragonbeat1111@gmail.com
English 808-741-0513

NaHoku HanoHano Graphic Award 2019
脳の活性化に！

TEL: 808-941-7770月川クリニック

PCR検査 証明書発行
 $140（一般） ※当院かかりつけの方はお申し出ください

一般内科・婦人科・小児科　各種予防接種、検診、診断書作成など
渡航前日 または 渡航日午前中の来院▶午後受取も可

日本帰国用

アラモアナビルディング17階1730号室
詳細は

ご相談ください

カカアコに
移転リニューアルオープン！
Sushi King Kaka'ako

651 Ilalo Street, Honolulu
UH John A. Burns school of medicine
ハワイ大学カフェテリア内

sushikinghi.com

(808) 888-7874

Online Order
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sushikinghi

オンラインオーダー,
カーブサイド
ピックアップ
承り中

オンラインオーダー,
カーブサイド
ピックアップ
承り中

M�ch Spacial

KAHI
リンクルバウンス
マルチバーム
目の周り、唇、
ほうれい線、首回りに
サーモンコラーゲン配合

■マルチバーム  ■エクスチン Cバーム
■UV アクアバーム  ■アイバーム

●カヘカ店 808-943-1183 / 808-943-8720　8:30AM～9PM
●ワイパフ店 808-671-2224 / 808-484-4875　9AM～7PM

$33
カヒ

5枚セット プレゼント！！

一部韓国コスメ

Beauty Touch 各店ドンキホーテ内

KAHI製バームご購入で 飛沫防止マスク

~30%OFF

焼きたてペストリー、
淹れたてコーヒーが人気
焼きたてペストリー、
淹れたてコーヒーが人気

少人数から５０名以上のイベントやケータリングも可。
貸しスタジオも始めました。ヨガやギャラリー、
個人イベントなど、お気軽にご相談ください！

2階にイートイン
スペースあり
犬同伴OKです！

カカアコの
　　人気カフェ

1001 Waimanu St. www.alohabakehouseandcafe.com
7am-2pm（土8am-2pm）

808-600-7907

メニュー

Info@alohabakehouseandcafe.com

お気軽にお問い合わせください
kusukusuhawaii.com占 クスクスハワイ
Kusu Kusu Hawaii

LINE ID: Kusukusu

ワイキキSeaside Aveの

（リタ）

占い鑑定サロン

S.Kingにリニューアルオープン

SportsバーSportsバー
＆

1785 South King St.（刺身、寿司、握り4名分$98～）（刺身、寿司、握り4名分$98～） (808)735-4455
東京豊洲直送の新鮮なネタ

Mr. OjisanMr. Ojisan
人気の寿司ボ

ート
人気の寿司ボ

ート

1451 S King St. #209☎946-1664 www.gankahawaii.com

各種コンタクトレンズ、結膜炎、緑内障治療など
遠近両用手術も可能です

一般眼科 アイケアー・インターナショナル 日本語で対応日本語で対応 海外旅行保険、
各種保険取扱い

白内障でお困りの方お気軽にご相談ください!

ご予約 Dr. 武田裕子Dr. 武田裕子院長

コンタクトレンズWebサイトからオーダー可能
木・日・祭
休診

まつ毛美容液も販売中！！

レンタル物件

2916 Date St. Honolulu, HI 96816

SHUKO Realty

総面積：817sqft.　洗濯機・乾燥機付き
インターネット・ケーブルTV・電気代別

Hirokoまで

２ベッドルーム/２バスルーム/１駐車場
$2350 +税

全改装済み

808-226-8708
お問い合わせは

（家具ナシ）

http://www.dragonbeat.org/
https://www.imotophysicaltherapy.com/
https://artmakeyumi.com/
https://drching-jp.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/beauty-health/foot-source-hawaii-by-yukiko-higa/
https://nikkansan.net/live-hawaii/beauty-health/beautytouch/
http://www.gracebuild.com
https://nikkansan.net/live-hawaii/real-estate/real-estate-recommend/ryoshinozakirealtor/
https://nikkansan.net/live-hawaii/real-estate/real-estate-recommend/hirokonakamura/
https://nikkansan.net/hawaii-food/restaurant/sushiking/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e3%83%8f%e3%83%af%e3%82%a4%e3%81%ae%e4%b8%80%e8%88%ac%e7%9c%bc%e7%a7%91%e3%81%ae%e3%82%a2%e3%82%a4%e3%82%b1%e3%82%a2%e3%82%a4%e3%83%b3%e3%82%bf%e3%83%bc%e3%83%8a%e3%82%b7%e3%83%a7%e3%83%8a%e3%83%ab/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e5%b1%b1%e7%94%b0%e6%ad%af%e7%a7%91%e5%8c%bb%e9%99%a2/
https://kusukusuhawaii.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/doctor_%e6%9c%88%e5%b7%9d%e3%82%af%e3%83%aa%e3%83%8b%e3%83%83%e3%82%af/
https://nikkansan.net/live-hawaii/omshawaii/
https://nikkansan.net/hawaii-food/restaurant/alohabakehouseandcafe/
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イベント情報
3月19日（土）〜20日（日）  

メイド・ウィズ・アロハ・ギフトフェア
午前10時〜午後5時
パールリッジセンターのマウカウィン
グで開催されるギフトフェア。ハンドメ
イドのジュエリー、ベイクドグッズ、ア
パレルなど、ユニークなアイテムが並
ぶ。
www.islandcraftfairs.org/oahu

ハンガリアン・ラプソディー
土曜午後7時半〜9時半、日曜午後4時〜6時
$18〜$99
ダウンタウンのハワイシアターで開催
されるハワイ交響楽団のコンサート。
www.myhso.org

3月20日（日）  
ウィキウィキ・ワンデー・ヴィンテージ・
コレクタブル＆ハワイアナ・ショー＆
セール
午前10時〜午後5時
$5
ブレイズデルセンターで開催される
ヴィンテージ・コレクションの展示即売
会。ヴィンテージのアロハシャツやハワ
イアナをはじめ、アメリカ本土やアジア
のアンティーク品も並ぶ。
w w w . f a c e b o o k . c o m /
HawaiiAllCollectorsShow

3月23日（水）  
ジェイク・シマブクロ
午後7時〜
$35〜$45（ライブストリーミング$20）
沖縄科学技術大学院大学財団（OIST）
によるジェイク・シマブクロのコンサー
ト。収益の一部はOISTへ寄付される。
ブルーノート・ハワイで開催。ライブス
トリーミングもあり。
www.bluenotehawaii.com

3月25日（金）  
カウラピコ：弦楽器のルーツのツアー

（パート１）ONLINE
午後3時〜3時半
$10
ビショップ博物館の日本語オンライン
プログラム。世界的に重要な役割を果
たし、今日も生き続けているハワイの
楽器を紹介する。日本からも参加可能

（日本時間26日午前10時〜）
www.b i shopmuseum.org/
japanese-online-experiences

テイスト・オブ・ミリラニ
午後5時〜9時
バラエティ豊かなフードトラックをはじ
め、アパレル、ジュエリー、ホームグッズ、
アートなどショッピングも楽しめる。毎月
第4金曜にミリラニ高校駐車場で開催。
95-1200 Meheula Parkway, 
Mililani
www.islandcraftfairs.org/oahu

3月26日（土）  
カイムキ・ナイトマーケット
午後4時〜8時
毎月第4土曜に、カイムキ高校で開催
されているナイトマーケット。フードト
ラックやリテールブースが並び、子ども
から大人まで楽しめる。
www.islandcraftfairs.org/oahu

退職後の医療保険には
どんなチョイスがあるのでしょうか？
　医療費が全然かかっていない人にとっては会社から提供
されている健康保険のありがたみを感じていない方が多いよ
うです。自家営業の方は個人で健康保険に加入するので、保
険料が60歳過ぎるとかなり高くなります。65歳でメディケ
アに加入できるので、待っている方も多いことでしょう。
　ご夫婦の場合、二人が同時に65歳になれば、良いのです
が、配偶者が65歳に達しない場合、相変わらず65歳まで高い
保険料を支払うことになります。

　それではどのような組み合わせがあるか見てみましょう。
右の見積もりは65歳ですが、収入によりメディケアのパート
Ｂの保険料は異なり、2022年の毎月保険料は$170.10～
$578.30です。パートＤの薬の保険料は$7.80～$96.90の
中から選ぶことになります。安い保険料のプランには＄480
のディタクタブルがあります。メディケアサプルメントは
色々なプランがあり、年齢により保険料はかなり異なります。
パートＣのメディケア・アドバンテージのPPO（2022年）は
$0から$127です。

　これはあくまでも保険料ですので、治療を受けるとこれに
COPAYMENTやCOINSURANCEが加算されます。
　65歳前から高額治療をしている方、すでに癌になり、また
再発の恐れのある方、病気になった時にカバレッジが良く自
己負担が少ないプランをお探しの方はグループ保険が切れ
る時でしたら、メディカルの査定なく加入出来るメディケア
サプルメントをご検討下さい。しかしこのプランには薬のカ
バーがありませんので、別に薬の保険に加入する必要があり
ます。
　先日久しぶりに知人と電話で話したら、腰の手術をしたけ
ど、一銭もかからなかったとのことで感謝されました。この方
はメディケアサプルメントの保険に加入しています。

　どの保険に加入するかにより、自己負担額が異なりますの
で、加入の際に慎重にお選びください。ハワイ在住者のための

ライフプランのお話

親の介護がきっかけで、アメリカの長期介護や年金
に興味を持ち、保険の資格を取得。夫のパートＤ
（薬）のペナルティをきっかけにメディケアの分野
を習得。毎年、各保険会社が運営するメディケアア
ドバンテージ（パートＣ）のプラン内容更新および
無料加入手続きの相談、生命保険、長期介護保険、
年金などを専門にしている。

横江和子 シニア医療保険コンサルタント
問合せ先：yokoem001@hawaii.rr.com

ハワイ在住者のための
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年金などを専門にしている。
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問合せ先：yokoem001@hawaii.rr.com

メディケアのパートAとパートＢ
＋パートＤ

メディケアのパートAとパートB
＋パートD＋メディケアサプルメント

メディケアのパートAとパートB
+メディケア・アドバンテージ

$177.90～＄267.00

年齢により異なる

$170.10～＄297.10
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ホノルル市議会
ワイマナロ・ビーチでの商業活動禁止を可決

ホノルル市議会は今週、ワイマナロ・ビーチ
での商業活動を禁止する法案を可決したとホ
ノルル・スター・アドバタイザーが伝えてい
る。

ただし、ハワイ州映画事務所（Hawai i 
Film Office）によって許可を受けた商業映
画の撮影は除外される。

この法案38を提出したワイマナロ選出の
エスター・キアアイナ市議会議員によると、こ
の法案の目的は現在様々な商業活動によって
混雑しているビーチを地元住民がより快適に
利用するためだという。

キアアイナ議員は水曜日の市議会で「現実
的に、ワイマナロは島のどの地域よりも商業
活動の影響を受けているのです。ビーチで商
業活動をする人々が自分たちの個人的な経
済的利益のために、一般市民のための公立公
園とその資源を利用する権利があるとは思い
ません。商業活動の中には、時間と場所によっ
て適正なものもあることは認めます。法案38
は、地域住民からの意見をもとに、ワイマナロ
のために正しいバランスを取るものだと信じ
ています」と述べている。

議会の採決では、賛成7票に対して反対2票
で可決された。

反対したカルヴィン・セイ議員は、提案され
た商業活動の禁止は偏った見方とともに、実
施すれば人員不足の状態にあるホノルル警察
により大きな負担となると懸念している。

セイ議員は「どうして映画産業だけ許可す

るのでしょうか？ ひとつの商業活動
は許可されるのに、他の商業活動は許
可されないというのは不公平になりま
す」と述べている。

それに対してキアアイナ議員は「映
画撮影はハワイ州映画事務所できちん
と管理されているので、問題はないと
思います。ワイマナロの住民は映画撮
影は自己管理において全く問題ないと
言っています。映画撮影は毎日行われ
ているわけはありません。そしてたく
さんの地域住民を（エキストラとして）
雇って、地域と協力しています」と述べてい
る。

この法案に対する公聴会では、ウェディン
グ業界や写真撮影業界から多くの反対意見
が提出された。

ローレン・カーソンさんはウェディングと
写真撮影の仕事をしているが「この禁止法案
は、私のような人間にとって壊滅的な打撃で
す。そしてハリウッドのような巨大企業の方
が、地元で必死に働いている住民よりも重要
だと言っているようなものです」と反対意見
を述べた。

キアアイナ議員はそれに対し「まるで大企
業対地元のフォトグラファーのような対立の
ように言いますが、問題はそこではありませ
ん。リスペクトの問題なのです。映画撮影はき
ちんと管理されて地元と協力しているので
す。そこが違うのです」と反論している。

実際、キアアイナ議員は映画撮影とともに
ウェディングなどの（ビデオではない）写真撮
影も例外として許可することを検討したが、
地元住民から反対されたという。
「私は地元住民の声を代弁しているのです。

彼らはウェディングとその写真撮影のために
毎日たくさんの人々が押し寄せることに反対
しているのです」

市議会で可決された法案は今リック・ブラ
ンジャルディ市長のもとにある。

ブランジャルディ市長が署名して条例とな
るか、署名なしで条例とするかは市長の判断
だが、もし条例となればワイマナロ・ビーチと
ともに市が管理しているフナナニホやマカプ
ウのビーチも同様となる。

州が管理しているエルマズ・ビーチなどで
商業活動をするためには、州土地天然資源局
が発行する許可が必要となっている。

未成年の自殺増加　その対策は？
ハワイ州ではほとんど毎日誰かが自殺して

いる。専門家によると、新型コロナウィルス感
染拡大で学校閉鎖など大きな環境の変化の
ために子供たちは非常に重い精神的打撃を受
け、中学生の4人に1人は自殺を考えたことが
あるという。

スターさん家族が、娘の自殺で受けた衝撃
をKHONのインタビューで語っている。

当時12歳だったシエナさんはごく普通の
少女で、アートと体操、絵を描くのが好きで、
エネルギーに満ちた活発な少女だったが、
2019年7月1日に自殺し、そのことで家族は
大きな衝撃を受けた。

父親のチャドさんは「シエナの弟妹に姉が
亡くなったことを告げるのが本当に辛かった
です。今までの人生で一番辛い出来事でした。
姉が死んだこと、そしてそれを受け入れるよ
うに伝えたのです」と涙ながらに語った。
「あれから3年になりますが、数千回も頭の

中でその時のことが蘇ります。私たちは娘の
ことを何も見ていなかったのか、もしそうだ
としたら、そのことが恐ろしくなります」

チャドさんは、青少年の自殺について啓蒙
活動を始め、他の家族を支援しようとしてい
る。

最近、オアフ島一周131マイルを歩き、シエ
ナ・スター財団を設立した。
「自分の痛みと苦しみを他の親たちに味わ

せたくありません。青少年の自殺を防ぐため
に、私はできることをやっていきたいのです」

このような経験をしたのはスターさん家族
だけではない。

州衛生局の統計によると、2016年から
2020年の15歳未満の死亡事故の第4位が自
殺だ。

メンタルヘルス・アメリカのハワイ支部で
トレーニング・プログラム・マネージャーを務
めるアマンダ・マルチネス氏によると、パンデ
ミックは子供たちの精神衛生に大きな打撃を
与えたという。
「パンデミックが始まった当初、子供たちは

春休みでした。それ以来学校に戻ることがな
かったのです。本当に突然の出来事でした。突
然学校に行けなくなって毎日の過ごし方が変
わり、友達やクラスメート、親族とも会えなく
なったのです。これからどうなるのかという
不安と闘い、遠隔授業に対応し、安全対策を
行うというプレッシャーは、子供たちに肉体
的、精神的、感情的に大きな影響を及ぼし、不
安や鬱、薬物使用が子供たちの間に広がりま
した」

マルチネス氏はこのような状況の早期発見
のサインを次のように述べている。

学校で問題を起こすようになった、友達と
会わないようになった、今まで楽しんでいた
ことを突然やめたなどの突然の感情の変化や

揺れ、いつもと違う行動、睡眠パターンの変化
などだ。

また、ソーシャルメディアの投稿や日記、宿
題、日常会話などでも「死」について言及が
あったときには、緊急の対応が必要だという。
「そのような場合にはメンタルヘルスの専

門家へできるだけすぐに相談するのが良いの
ですが、もし子供が心を開かなくても、無理に
従わせようとしないでください。でも諦めて
もいけません。1人ではないことを伝え、我慢
強く信頼関係を築くことが大切です。常に感
情的な面でのサポートをして、頻繁に様子を
確認することです」

チャドさんは「私たちは『誰も自分のことを
気にかけてくれない』とか『人間はみんな一人
ぼっちだ』と思うことがあります。だから、毎日

『あなたのことを大切に思っている』『あなた
を愛している』と伝えることが重要なのです」
と述べている。

自殺に関するホットラインは次のとおり：
Hawaii CARES 緊急連絡: 808-832-3100
National Suicide Prevention Lifeline

（全国自殺防止センター緊急連絡）: 800-
273-8255
Crisis Text Line（携帯電話からの緊急テキ
スト）: 741-741
Mental Health America of Hawaii（ア
メリカメンタルヘルス・ハワイ）
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ラニカイ・ピルボックス　人数制限を検討
カイルアの美しい海岸線が一望できる地

点まで簡単に登ることができる、通称「ラニカ
イ・ピルボックス」で知られているカイワ・
リッジ・トレイルに訪れる観光客の数は毎年
増加しているが、その注目度が高くなるにつ
れて周辺住民にとって多くの問題が噴出して
いると、ホノルル・スター・アドバタイザーが
伝えている。

周囲の住宅地には路上駐車の場所を探そ
うと観光客の車が周回し、住民は騒音や庭を
横切るなどの不法侵入に悩まされている。

人の足で踏み固められたトレイルは侵食さ
れて脆くなり、雨が降るたびに溶け出して海
に向かって茶色の土砂の川となって流れてい
く。

侵食された急勾配の尾根では事故が多発
し、救助ヘリコプターでの救出が毎週のよう
に起こっている。
「このトレイルはすべての人々にとって非

常に大きな問題となりました」と関係者が述
べている。

トレイルを監督している州土地自然資源局
（DLNR）ではこの状況の解決計画を検討し
ているという。

新しく発表された987ページにわたる環境
アセスメント報告書では、トレイルの状況を
改善させる計画とともに、許可・予約システム
を導入してハイカーの数を制限するための運
営計画が盛り込まれている。

トレイルの状況改善には、フェンスなどで
立ち入り禁止区域を作り地表の保護や侵食
対策を行うことが記載されている。

地域の自治会である「ラニカイ・アソシエー
ション」の会長であるトーマス・セステールさ
んは「今の状況を改善することなら私たちは
全てを歓迎しますが、トレイルの状況が向上

することで、さらに多くの観光客を呼び込む
ことになるのではないかと心配しています」
と述べている。

観光客が押し寄せているラニカイ・ピル
ボックスだが、その歴史は意外に知られてい
ない。

ピルボックスと呼ばれているのは、1マイル
（およそ1.6キロ）ほどのハイキングコースの
先にあるコンクリート製の箱型の建物のこと
で、壁面はペンキで綺麗に彩られている。

この建物は第2次世界大戦中に砲台を指揮
するための命令センターの観測所として建設
されたものだ。

ピルボックスに向かうトレイルは軍隊が軍
事用機材を運ぶために作られた。

戦後、命令センターは必要なくなり、観測
所とトレイルは民間に売却された。

その後、この歴史ある地区を住宅開発から
守ろうとする地域住民と保護活動家が陳情
を繰り返し、90年代初頭にこの地区はハワイ
州の管理するトレイルとなったのだ。

セステールさんは「10年くらい前まではト
レイルに登る人は少なく、10人から20人と
いう感じでしたが、今では5分間で20人に達
するほどです」と述べている。

カイルア・ラニカイ・ワイマナロ地区選出の
リサ・マーティン州下院議員は「ラニカイ・ピ
ルボックスは日の出を見るベストスポットと
してインスタグラムで一気に注目を集めまし
た。そのために日の出前の暗いうちに観光客
がトレイル入り口の住宅地に大挙してトレイ
ルを登るようになりました。ハイカーたちは
自ら暗い内から起き出すわけですが、周辺住
民はまだ眠っている時間なのです」と述べて
いる。

今回の環境アセスメントの報告書のため

に 、コ ン サ ル タ ント 会 社
「PBRハワイ・アンド・アソ
シエーツ」が住民に経験を
聞いてまとめているが、問題
は夜明け前の騒音だけでな
く、フェンスを飛び越えたり
する不法侵入、私有地での
放尿行為、ドローンの騒音な
ど、様々な問題が挙げられ
ている。

トレイルの入り口近くの
カエレプル・ドライブに建つ
ブルーストーン・コンドミア
ムの住民が自主的にハイカーの数を数えたと
ころ、週末やホリデーなどの多い時には1日
に1,500人以上がトレイルに登って行った。

この数は日中のもので、2018年6月、日の
出が5時49分だったある土曜日には、5時か
ら5時45分までに登って行った観光客は116
人いたという。

ハイカーは時々トイレや水道を利用するた
めに、私有地であるコンドミアムの敷地内に
フェンスを乗り越えて侵入してくることもあ
る、と報告書に書かれている。

また、近くにあるミッド・パシフィック・カ
ントリークラブでもハイカーが常にクラブの
敷地内に侵入してくるという。

元ジェネラル・マネージャーのジム・スイー
ターさんは「毎日のようにトイレを使おうと
クラブハウスに入って来たり、専用パーキン
グに車を駐車したり、入り口でタクシーを
待ったりして、非常に迷惑を受けていました」
と述べている。

クラブでは日本語と英語で標識を立て、侵
入を防ぐためにセキュリティーが常に見張る
必要があったという。

「私の意見ですが、トレイルの状況を改善
することはラニカイにより多くの観光客を呼
び寄せることになると思います。これ以上の
打撃を与えないためにはトレイルを閉鎖すべ
きだと思います」

トレイルの表面の地層は侵食され、雨が降
るたびに茶色の泥水が海に向かって流れ込
んでいる。

最近の調査では海に流れ込む泥は沿岸海
域に体積し、サンゴ礁にも被害が出るという。

また侵食されたトレイルは滑りやすくな
り、ハイカーの怪我の原因となっている。

ホノルル消防署のデータではピルボックス
での救助活動のために出動する回数は激増
している。

2001年から2012年までは1年間に4件を
超えることはなかったが、それから徐々に増
加して2017年には26件となっている。

DLNRでは調査の結果、トレイルにおける
許容人数を1日に945人とし、今後許可・予約
システムを導入して人数制限を行うことを検
討しているという。
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10代少女を使用人として強制労働
夫婦が逮捕

オアフ島パロロに住む夫婦が労働者売買
の容疑で警察に逮捕されたとハワイ・ニュー
ス・ナウが伝えている。

ホノルル警察によると、夫婦は10代の少
女を自宅に軟禁して使用人として無理やり
働かせ、時には身体を打つなどの虐待をして
いたという。

容疑者はケヴィン・ロバートとその妻ポメ
リン・ロバートで、被害者は15歳の少女とさ
れている。ロバート夫婦は労働者売買の容疑
で逮捕され、もし有罪となれば最高で20年
の禁固刑となる可能性もある。

夫婦にはそれぞれ25万ドルの保釈金が設
定されている。

関係者によると、15歳少女とその母親は
昨年グアムからハワイへやって来たのだが、
夫婦は2人が空港へ到着するとすぐにパス
ポートを取り上げたようだ。

近隣住民はこの母娘について全く気づか

なかったという。
捜査報告書には、被害者の少女は子供の

面倒や家事を無理やりさせられて、身体的虐
待を受けたと供述していると記述されてい
る。また、身体に虐待の跡がある時には学校
に行かせてもらえなかったとも供述してい
る。少女が学校のカウンセラーに相談したこ
とで学校から警察に通報があり、事件が発覚
した。

夫のケヴィン容疑者が少女を押さえつけ、
ポメリン容疑者が金属製のカーテンレール
で打つといったこともあり、水とポテトチッ
プスとトイレ用のバケツだけを与えられて5
日間部屋に閉じ込められたこともあったと
述べている。

母親もまた虐待を受けており、恐怖のため
に警察に通報することができなかったとみ
られている。
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武器部品所有で
連邦裁判所による実刑判決

ワイキキのアパートを家宅捜索したホノ
ルル警察が「ゴーストガン」を発見して逮捕
された男が有罪となり、連邦刑務所において
3年3カ月の実刑判決を受けたとホノルル・
スター・アドバタイザーが伝えている。
「ゴーストガン」とは銃器のそれぞれの部

品を集めて組み立てられたガンで、シリアル
番号がないため、警察による追跡がほぼ不可
能とされている。

ハワイ州では「ゴーストガン」を組み立て
るための銃器部品の製造、購入、入手ととも
に部品の所有も禁止されている。

銃器の所有には経歴チェックやライセン
ス登録と許可証が必要だが、すでに犯罪歴
があり購入を禁止されている人や、家庭内暴
力をふるう人、銃の密売人などがゴーストガ
ンの主な利用者とされており、ゴーストガン
の部品はオンラインで購入することが可能
だ。

今回判決を受けたのはティセヤ・プアプア
ガ（27歳）で、別の事件で仮釈放中だったが、
今回の有罪判決により仮釈放は取り消され
て州刑務所での服役を終了したのち、引き続
き連邦刑務所での服役となる。

ホノルル警察がプアプアガの自宅を捜索
したのは2020年12月18日で、バラバラに
なっているピストルとライフル銃の部品や
弾薬が、居間、台所、オーブンの中などから
発見された。

プアプアガは、2017年9月20日ホノルル
のチャイナタウンにある酒販売店の前で、当
時34歳だったアイザック・マメアさんに近
づいてハンドガンで数発撃ち、死に至らしめ
たとしてオアフ島大陪審によって殺人罪で
起訴され、2019年に暴行と武器使用で有罪
判決を受けており、その後仮釈放されてい
た。
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アラワイ運河のバクテリアに関する
研究結果発表

ハワイ大学マノア校とハワイ・パシフィッ
ク大学の海洋学者が最近発表した研究によ
ると、アラワイ運河の感染性バクテリアの急
激な増加は、周辺地域の降雨量に大きな影響
を受けているという。

この研究のきっかけとなったのは、2006
年4月6日に起こったオリバー・ジョンソンさ
んの死亡事故だったとホノルル・スター・アド
バタイザーが伝えている。

ジョンソンさんはアラワイのボートハー
バーに落ちて切り傷や擦り傷からビブリオ・
バルニフィカス菌に感染したことが原因で亡
くなったとされている。

運河から救出されて数日後には、ジョンソ
ンさんの体は普段の3倍の大きさになるほど

に腫れ、家族によって生命維持装置を外され
る決定が下されるまでの間臓器不全の症状
に苦しんだ。

ジョンソンさんの死後、彼の友人たちはメ
ディアを通じて運河の水に近づかないよう警
告をしている。

ジョンソンさんがアラワイのボートハー
バーに落ちた2週間前には、ホノルル市の42
インチ（およそ1メートル）主要下水管が壊
れ、4,800万ガロンの汚水がアラワイ運河に
流れ込むという事態が起こっていた。

ジョンソンさんが落ちた周辺は糞尿で汚
染されていたのだ。

当時行われた調査では、当時のバクテリア
の数は高かったものの異常なほどの数値では

なかったとされてい
る。

この件がきっかけと
なり、アラワイのバク
テリアに関する研究が
開始され、今回の発表
に至っている。

グレイグ・スチュワード教授によると、ジョ
ンソンさんは大量の雨が長期間にわたって継
続した後にバクテリアに接触していることか
ら、そのことが何らかの関連があるのではな
いかと考えて研究を行ったという。
「降雨量が極端に少ないと運河の水は塩分

が増加し、それはビブリオ・バルニフィカス菌
にとって好ましい状況ではありません。反対

に降雨量が増加するとこの菌が好む水質へ
と変化するのです。また、降雨量が増加する
と菌が運河からハーバーへと移動することが
判明しました」

研究チームでは今後もバクテリアの濃度
や感染の危険性について研究を継続していく
という。
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まで）
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ブレイズデルセンターで開催される
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のブースやフードトラックが並ぶ。フー
ドサンプルが貰えたり、新商品を購入
することができる。
www.pacificexpos.com

3月27日（日）  
ホノルル海さくら主催 ビーチクリーン
アップ
午前9時半〜
月に1回ビーチ清掃活動をしているホ
ノルル海さくら。第103回目の開催。
場所はアラモアナビーチパーク。参加
希望者はhonoluluumisakura@
gmail.comに事前連絡を。
w w w . f a c e b o o k . c o m /
honoluluumisakura

リリウオカラニ女王の居所
ワシントン・プレイス175周年記念行事

ベレタニア・ストリート320番池にある、
17部屋からなる美しい2階建ての白亜の邸
宅は、3エーカーの土地に緑が生茂る庭に囲
まれている。

ワシントン・プレイスと呼ばれるこの邸宅
は、もともと裕福な貿易商で船長であった
ジョン・ドミニス氏の家として1846年に建
設されたものだ。その後、ドミニス氏の未亡
人と息子のジョン・オーウェン・ドミニスの所
有となり、アメリカ初代大統領の名前を取っ
てワシントン・プレイスと名づけられた。

そしてジョン・オーウェン・ドミニスは、の

ちにリリウオカラニ女王となるリンディア・
カマカエハと1862年に結婚し、1868年には
キング・カメハメハ5世によってオアフ知事
に任命された。

1893年にハワイ王朝の転覆とともにイオ
ラニ宮殿から追放されたリリウオカラニ女王
はワシントン・プレイスに移り、55年間住ん
で、1917年に亡くなっている。

ワシントン・プレイスはその後州が買い取
り、州知事の官邸でもあったが、今から20数
年ほど前に博物館となり、州の公式行事など
が行われる場所となっている。

ワシントン・プレイスは今年で建設か
ら175年となるため、記念祝賀行事が
行われることになっているとKHONが
伝えている。

フェスティバルは3月31日（木曜日）
午前9時30分に、州内から集まった4年
生児童が踊るフラで始まることになっ
ている。

このフラは「女王のフラ（Queen’s hula）
として知られている「リリウエ（Lili‘u Ē ）」の
パフォーマンスで、ズームでライブ中継が行
われる予定だ。

175周年祝賀のテーマは「エ・オラ・マウ・
イ・ケ・クム（E Ola Mau I Ke Kumu）」で、
成長し栄えていくための強い基盤という意
味だ。175周年記念として、リリウオカラニ女
王の居住した場所の一般公開や、ローヤル・
ハワイアン・バンドによるコンサート、女王が
作曲した音楽作品のプレゼンテーションな
どが行われることになっている。

ワシントン・プレイスの無料ツアーは4月2
日（土曜日）に行われるが、オンラインでの予
約が必要だ。

詳細はコチラから。
w w w . e v e n t b r i t e . c o m / e /
wash ington-p lace -175th-
anniversary -publ i c -open-
house-tickets-277153281927
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カポレイ「道楽寿司」オープン用機材がフロリダで盗難
カポレイ・マーケットプレースにこの夏「道

楽寿司（Doraku Sushi）」がオープンする予
定になっている。「道楽寿司」はケヴィン・ア
オキ氏がオーナーを務めるアオキ・グループ
が経営するレストランチェーンだが、ケヴィ
ン 氏 は 鉄 板 焼 き で 有 名 な ベ ニ ハ ナ

（Benihana）レストランチェーンを創業した
ロッキー・アオキ氏の息子でもある。

フロリダ州マイアミにあるアオキ・グルー
プの事務所で新店舗の開店準備を進めてい
たところ、3月12日（土曜日）深夜、海上輸送

用コンテナが丸ごと盗難にあったとホノル
ル・スター・アドバタイザーが伝えている。

コンテナには、新店舗に置く家具や調理器
具などが満載されており、被害金額は20万ド
ル（およそ2,370万円）と言われている。

ケヴィン氏は「誰かが私たちがコンテナに
荷物を積み込んでいるのを見て、狙っていた
としか思えません」と述べている。

防犯カメラには、ドアに白いロゴがついて
いる濃赤色の牽引車がコンテナを持っていく
ところが映されている。

コンテナの中には父親のロッキー・アオキ
氏から受け継いだ記念の品物も多く含まれ
ているという。

ケヴィン氏はこのコンテナの無事な返却
に対して25,000ドルの報償金を支払うこと
を発表している。そして「今回の盗難で新店
舗のオープンは大きな打撃を受けましたが、
必ず成功させます」と述べている。

アオキ・グループは14のレストランを経営
しており、そのうち8つがハワイ州にある。
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ホノルル高速鉄道建設
市長がアラモアナではなくカカアコまでを提案

リック・ブランジャルディ市長は3月15日
に行った市政報告で、混迷を続けているホノ
ルル高速鉄道建設について言及し、最終駅を
当初予定されていたアラモアナ・センターで
はなくカカアコで終了することを提案した、
とハワイ・ニュース・ナウが伝えている。

ブランジャルディ市長は「現実的な問題と
して、私たちがどれだけの予算を持ってい
て、その予算でどれだけ建設できるのかとい
うことになるのです」と述べている。

火曜日の演説では、市長はこの提案を実現
するには連邦政府の承認が必要であること
を強調した。

市長が提案しているのは、予定されていた
20マイルを18.75マイルに短縮し、最終駅を
アラモアナ・センターではなくハレカウウィ
ラ・ストリートとサウス・ストリートの交差点
にするというものだ。
「シビック・センター駅」として建設される

予定の駅が終点となる計画だ。この短縮で駅
数は当初の21駅から19駅へとなる。

市長は、この新提案を連邦運輸省へ6月に
提出する予定で、建設終了までの予算は総額
91億ドルが見込まれているという。
「私たちは現実的に機能して実現できる計

画を進めていかなければなりません。端的に
いうと、数字が全てを決定していくのです」

この市長の発表に対して、一部の人々から
は失望の声が上がっている。
「オアフ島の西部からわざわざやってき

て、あと1マイルでアラモアナ・センターとい
う地点で終わるというのは残念です。アラモ
アナ・センターはみんなが来たいと思う有名
な場所ですから」
「終着駅としては結構不便な場所だと思い

ます。私は鉄道を利用しようとは考えていま
せん」

一方で、市長の決断を支持する人々もい

る。
「市長のいう計画を進めて、予算を浮かせ

ましょう。残った予算で下水道システムや道
路などホノルルの再開発を行うべきです。税
金は鉄道ではなくもっと必要なことに使うべ
きです。ホノルルのインフラは非常に古く
なってきています。活性化する必要がありま
す」「私の考えでは、市長は非常に論理的に動
いていると思います。限られた人材と政治的
支援で鉄道プロジェクトの予算を確保する
にはコスト削減しかありません」

2012年に予算52億ドルで開始されたホ
ノルル高速鉄道プロジェクトは、全長20マイ
ルに21駅を建設するというもので、完成予定
は2020年だった。

その後度重なる予算超過と工事の遅延で
混迷を続け、現時点では完成予定は2033
年、完成までの総額は91億ドルとなってい
る。　　　　　　　  日刊サン 2022.3.16配信

Jeff Whyte / Shutterstock.com

3月15日　1:50PM
私たちは連邦運輸省へ計画を提出するこ
とにしています。もし承認されれば、ホノ
ルル高速鉄道に対する連邦政府からの助
成金契約は次の点で変更されることにな
ります。カポレイ西部からダウンタウンを
通ってシビック・センター駅（ハレカウウィ
ラとサウス・ストリートの交差点）まで全
長18.95マイルに19駅となります。これ
は（当初予定していた）アラモアナ・セン
ターまで1.25マイル短く2駅少なくなりま
す。建設費は91億ドルで、6億5,000万ド
ルの資金調達コスト（金利）となり少し余裕
が生まれます。私たちは、パール・ハイラン
ズ・バス乗換センターを建設し、オアフ島
中央部とノースショアの人々のためにH-2
高速道路に出入り口（アクセスランプ）を
建設します。
We will be submitting a plan to the FTA, which, 
if approved, would amend the #Rail Full 
Funding Grant Agreement to the following 
scope:18.75 miles/19 stations through from East 
Kapolei, through Downtown, to the Civic Center 
Station (Halekauwila & South Street)This is 1.25 
miles and 2 stations short of Ala Moana Center, 
and represents $9.1B in construction, and 
$650M in financing costs with a little cushion. 
We will build the Pearl Highlands Bus Transit 
Center and H-2 Highway Access Ramp for 
Central Oahu and the North Shore riders.

ブランジャルディブランジャルディ
ホノルル市長のホノルル市長の　　
  ツイート  ツイート
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ワイアナエで銃撃事件 1人死亡3人ケガ
3月15日（火曜日）朝、ワイアナエで銃撃事

件が起こり、男性1人が死亡、3人がケガを
負ったとホノルル・スター・アドバタイザーが
伝えている。

ホノルル警察の発表によると、この事件が
起こったポハイクアヒウィ・プレイス927番
地では数日前に車両荒らしが発生しており、
現金と銃が盗難にあったという届けが出され
ていたという。

盗難にあった被害者である53歳男性は盗
んだ犯人に銃を返却するように連絡を取った
ところ、話し合いのために男性3人が黒の
SUV車両で男性宅を訪問した。

3人のうちの1人が53歳男性を銃で撃ち、
弾丸は男性の頭部をかすめた。

ケガを負った男性は家の中から別の銃を持
ち出して撃ち返し、3人のうちの1人の30代男

性に命中してその男性は死亡した。
その時たまたま53歳男性の知人が現場に

現れ、撃たれた男性を助けようとして3人のう
ちの別の1人に撃たれてケガを負ったという。

知人男性を撃った男性ともう1人の男性が
SUV車両に乗り込んで現場から離れようと
したところ、53歳男性が車をめがけて発砲し
た。

知人男性を撃った男性が車を運転していた
が、弾丸が当たってケガを負い、車は停車、撃
たれた男性は地面に転がり落ち、残った1人
は徒歩で逃走している。

53歳男性の隣に住んでいるピーター・アタ
イエさんによると、53歳男性とアタイエさん
はここ2週間の間に5回の強盗被害にあって
おり、53歳男性は自分自身と自身の財産を守
ろうとしただけだと述べている。

強盗の被害は1,800ドルの現金や工具、重
機の鍵など。

銃撃のあった現場近くに住む住民は銃の発
射音を聞いていた。

住民のひとりは「復讐などなく、これで終わ
ることを願っています。この周辺には子供た
ちがたくさん住んでいるのです」と述べてい
る。

また別の住民は「今朝、銃声が聞こえて犬が
暴れ始めました。しばらくしてSWATチーム
が到着して、ホノルル警察の特別部隊が外に
いた住民に注意をしていました。私たちは何
時間も家から出ることができませんでした」
と述べている。

銃で撃たれた3人は救急車で近くの病院に
搬送されて治療を受けている。

日刊サン 2022.3.16配信

水道局がさらなる節水を呼びかけ
ゴルフ場や公園でも実施を検討

オアフ島で水不足が続いている。
石油燃料が漏れ出したレッドヒル燃料貯蔵

施設のすぐそばにあるハラワ水源からの給水
を停止したことと、最近の雨不足が現在の水
不足の原因だが、水道局は住民に節水を呼び
かけながら、最も水道を使用する大手ユー
ザーにも協力を要請している、とKHONが伝
えている。

オアフ島内にはおよそ40ものゴルフコー
スがあるが、3カ所を除いては、雨水などの再
利用水、あるいは水道局からの水道以外の水
を利用している。

水道局から供給された水を利用しているの
は、アラワイ、ハワイカイ、ミッド・パシフィッ
クの3つのゴルフコースだ。

水道局ではこれら3コースに節水の協力を
要請したという。

水道局の水源プログラムマネージャーのバ
リー・ウサガワ氏は「ゴルフ場側は（ゴルフ場
の芝生の灌漑用よりも）飲料水としての利用

のために水源を保護することに対して理解を
示しています。3コースは再利用水の3倍の金
額を水道局に支払っていますが、これは他に
選択の余地がないからです。再利用水へ転換
できないのには土地の位置などの理由があり
ます。水道料金の削減はゴルフ場にとっても
良いことで、水道局としてはどのように削減
できるのかゴルフ場関係者と検討する必要が
あります」と述べている。

しかし、水不足を解消するのにゴルフ場だ
けの節水では足りないのが現状だ。

これから夏に向けてオアフ島での水道消費
量は1日あたり1億3,000万ガロンから1億
5,000万ガロンへ増加する。
「この2,000万ガロンの増加は主に屋外で

の水利用が原因です。大きな公園は非常に大
量の水を利用しています。近所にある小さな
地区公園ではありません。カピオラニ、アラモ
アナ、カカアコのような大公園です」

水道局ではホノルル市公園・レクリエー

ション局（DPR）と解決法を検討しているとい
う。

DPRは書面で「水道局の要請を受けて、レ
クリエーション施設の一般利用に打撃を与え
ずに水道水を節約するするために、最も有効
な場所の特定を行っています。また、オアフ島
内の公園でのエネルギー節約の一環として、
電力と水の節約方法についての実施最終案が
まとめられようとしています。節水方法とし
ては、灌漑用の水量コントロールを調整可能
なものに変更することや、蛇口の取り換えな
どが検討されています」と述べている。

水道局では、ゴルフ場や公園だけでなく、レ
ストラン、病院、ショッピングセンターなどに
対しても節水協力を要請しており、もし自主
的な節水で効果が上がらなければ、強制的な
節水対策を行なうことになると述べている。

これらの対策には、局内での検討の後に委
員会での承認が必要となるということだ。
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屋外でのマスク着用でいじめ
保護者が不安を訴える

ハワイ州内の公立学校では3月9日から屋
外でのマスク着用は任意となった。

オアフ島中央部に住むマーシーさんには8
歳の娘がおり、その娘は喘息のためにマスク
を屋外でも着用し続けているのだが、そのこ
とでクラスメートからいじめを受けている
と話したとホノルル・スター・アドバタイ
ザーが伝えている。
「先週のある日、娘が学校から泣いて帰っ

てきました。校庭で他の子供たちからマスク
をつけていることをからかわれて、バカだと
か臆病者だとか呼ばれたそうです」

今後もし屋内でのマスク着用も任意と
なったら、さらにいじめがひどくなるのでは
ないかと心配している。
「うちの子はひどい喘息なのです。でもマ

スクを着用している理由をみんなに説明し
なければならないということはないはずで
す。できたら教師がいじめる子たちに対して、

『彼女にはマスクをつける権利があるので
す。彼女はマスクをつける必要があるので
す』と伝えて、うちの子を守ってもらいたい
と思います」

デービッド・イゲ知事は、屋内におけるマ

スク着用ルールを3月25日（金曜日）午後11
時59分に撤廃することを発表した。

公立学校では、いつ、どのように屋内での
マスク着用が解除されるのかについて関係
者や保護者も含めて大きな論争となってい
る。

3月9日に行われた校長会と衛生局との話
し合いでも、この件は検討されたという。

現時点では、州内257の公立学校におい
て屋内でのマスク着用ルールを解除する日
程について決定していることはない、と州教
育局が述べている。

州衛生局は、学校や公共交通機関、刑務所
など、人々がより密接に集合している環境で
は屋内でのマスク着用を推奨している。

教育局では「今後衛生局が屋内でのマス
クについてのガイドラインを変更したら、そ
れに伴って公立学校でのガイドラインも変
更することになるでしょう」と述べている。

屋外でのマスク着用が任意になったこと
について教育局では、「学校は任意になった
後もマスク着用を選択する生徒児童と職員
を支援しなければならない」と伝えている。
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ハワイ州は高齢者が寂しさを感じない州 全米3位
新型コロナウィルス感染拡大で社会的距

離をとったり在宅での仕事が行われるよう
になり、一部の人々は寂寥感に捉われるよう
になったといわれている。
「エイジング・イン・プレイス」は高齢者と

その家族、介護者を支援して、より豊かな高
齢化社会を目指している団体だが、寂寥感
を覚える州とそうでない州についての調査
を行ったとKHONが伝えている。

最も寂寥感を覚える州は、メイン州、フロ
リダ州、オハイオ州となっており、そうでな
い州はユタ州、アラスカ州、そしてハワイ州

の順となっている。
調査によると、ハワイは素晴らしいビーチ

と天候に恵まれ、住む場所として美しいだけ
でなく、住民が寂しさを感じているという項
目で最も低い州の一つだという。

また、「配偶者を亡くしている」が6.2％、
「離婚している」が9％という低い数値が良
いランキングにつながっているという。

この調査の詳細はこちらから。
h t t p s : / / a g i n g i n p l a c e . o r g /

loneliest-states/
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ホノルルのガソリン
ついに5ドルの大台突破
全米自動車教会（AAA）によると、ホノル

ルにおけるレギュラーガソリンの平均価格
が3月16日（水曜日）夜に4セント値上がり
して1ガロンあたり5.025ドルと、ついに5ド
ルの大台を突破したとハワイ・ニュース・ナ
ウが伝えている。この価格はホノルルにおけ
るガソリン価格の最高値だという。

ハワイ島ヒロで5.184ドル、マウイ島カフ
ルイでは5.259ドル、カウアイ島リフエでは
5.307ドルで、どの都市でも前日より2セン
トから3セントの値上がりとなった。

モロカイ島では住民のひとりが5.88ドル
の値段表示をソーシャルメディアに投稿し
ている。

モロカイ島とラナイ島、そして各島の遠隔
地のガソリン価格はAAAの平均価格より高
めに設定されているのが現状だ。

1カ月前のホノルルのレギュラーガソリン
の平均価格は4.415ドルで、1年前には
3.441ドルだった。

ハワイにおけるガソリン価格の高騰は、土
地の価格が高いこと、輸送料が高いことなど
様々な要因によるが、通常であれば、原油価
格が60日後の小売価格に連動している。

しかし現在は、石油輸出国機構（OPEC）
による生産制限の影響と、新型コロナウィル
ス感染による中国の工場閉鎖、そして、ロシ
アのウクライナ侵攻によって供給がカット
されていることから、原油価格の高騰が小売
価格にすぐに影響を及ぼしている状況だ。

原油価格は先週1バレル130ドルだった
が、今週は94ドルに落ち、そして今朝は102
ドルに再び上がっている。。
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3月17日　3:23PM
図書館が何年にもわたって人々を救済し
てきたという話は数え切れないほどありま
す。マウイ島では図書館のコンピューター
を使って小説を書いた男性がホームレス
から立ち直りました。図書館の司書の皆さ
んも、読み聞かせの時間を通じて子供た
ちが読書好きになったという話を聞いて
います。図書館は平等の機会を与える素
晴らしい場所で、資源にあふれているので
す。単に本が読めるというだけでなく、ハ
ワイ州立公立図書館ではコンピューター
スキルやオンラインスキルを磨くための
コースやプログラムを無料で提供して
います。私の州政報告でも述べています
が、パールシティなどの郊外図書館でもコ
ミュニティーを支援するより良いサービス
の提供を始めるよう検討しています。
There are countless stories of how libraries 
have helped people throughout the years. 
In Maui,  a man escaped homelessness 
after writing a novel on a library computer. 
Librarians have also heard stories of how kids 
began their love of reading through story time.
Libraries can be the great equalizer, and 
they’re brimming with resources. Not only are 
books available, but the Hawaiʻi State Public 
Library also offers free online courses and 
programs that can help beef up your computer 
and internet skills. In my State of the State, I 
also discussed rethinking a regional library 
like Pearl City, to begin to offer even more 
expansive services to help the community. 

https://twitter.com/potusより
抜粋して翻訳、掲載しています。

3月14日　6:04AM
今年、超党派によるインフラストラク
チャー法を通じて、私たちは65,000マイ
ル（およそ10万キロ）以上の高速道路と
1,500の荒廃した橋の補修工事を始める
のです。
T h i s  y e a r,  t h r o u g h  t h e  B i p a r t i s a n 
Infrastructure Law, we’re going to start 
fixing over 65,000 miles of highway and 1,500 
bridges in disrepair.

3月15日　8:44AM
私はたった今、超党派による政治資金調達
法案に署名をして法律として成立させま
した。これはウクライナに対して歴史的な
136億ドルの資金提供をするものです。
I just signed the Bipartisan Government 
Funding Bill  into law — keeping the 
government open and providing a historic 
$13.6 billion in funding to Ukraine.

3月15日　9:20AM
プーチンのウクライナに対する侵攻は、
アメリカと世界中の人々を団結させ、今
すぐに何らかの手段を取らなければなら
ないと決断させる結果となりました。私
は、この危機に対する力強い対応を継続
するために必要な財源を確保すべく迅速
に取り組んでくれた議会の指導層に感謝
したいと思います。
Putin’s aggression against Ukraine has 
united people across America and the world 
to act with urgency and resolve.
I want to thank Congressional leadership for 
working so quickly to make sure we have the 
resources we need to continue our forceful 
response to this crisis.

3月16日　9:47AM
プーチンはウクライナに破壊と恐怖を与え
ているのです。アパートメントの建物や産婦
人科病棟を爆撃しているのです。昨日、ロシ
ア軍が数百人もの医師と患者を人質にとっ
ているという報告を受けました。これらは残
虐行為です。世界に対しての暴挙です。
Putin is inflicting appalling devastation and 
horror on Ukraine — bombing apartment 
buildings and maternity wards.  
Yesterday, we saw reports that Russian 
forces were holding hundreds of doctors and 
patients hostage.These are atrocities. It is an 
outrage to the world.

3月17日　4:35AM
今日、新しい失業保険給付申込数がパン
デミック前の2019年よりも減少したこと
が判明しました。私たちの労働マーケット
は強いのです。
Today we learned that the number of new 
unemployment claims is now lower than it 
was before the pandemic in 2019. Our labor 
market is strong.

デービッド・イゲデービッド・イゲ
 ハワイ知事の    ハワイ知事の   
    ツイート  ツイート  
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高尾義彦 （たかお・よしひこ）

1945年、徳島県生まれ。東大文卒。69年毎日新聞入社。社会部在籍が長く、東京本
社代表室長、常勤監査役、日本新聞インキ社長など歴任。著書は『陽気なピエロた
ちー田中角栄幻想の現場検証』『中坊公平の　追いつめる』『中坊公平の　修羅に
入る』など。俳句・雑文集『無償の愛をつぶやくⅠ、Ⅱ、Ⅲ』を自費出版。

高尾義彦の
ニュースコラム 将来のノーベル賞学者を育てるために
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生まれ故郷の徳島県には、自慢できるもの
がいくつもある。徳島出身と自己紹介すると、
まず話題は阿波踊りになるが、スダチ、ワカ
メ、なると金時、阿波尾鶏など豊かな食の文
化や、充実したインターネット環境を活用し
て東京などからサテライト・オフィスを呼び
込んでいる神山町の存在などがあげられる。
その中で今回は、ゴミ・ゼロを目指す先駆的
な取り組みでメディアなどに取り上げられる
ことが多い上勝町（かみかつちょう）にスポッ
トを当てたい。
徳島県中部の山間部に位置する上勝町が
最初にスポットライトを浴びたのは、第三セ
クター企業「いろどり」による「葉っぱビジネ
ス」だった。山深い自然の中から、料亭などで
刺身の「つま」などに使われる葉っぱを、高齢
の女性が採取し、都会に出荷する。過疎の町
で農協（JA）の若い職員が1986年に発案し
た「葉っぱビジネス」は、年収1,000万円のお
ばあちゃんが誕生するなど一躍、有名になっ
た。パソコンやタブレット端末で市場情報を
共有する高齢女性の活躍は、映画「人生、いろ
どり」（2012年公開）に再現され、吉行和子、
富司純子、中尾ミエさんらが出演、筆者も楽
しく拝見した。
上勝町では「葉っぱビジネス」と並行して、
2003年に「未来の子どもたちにきれいな空

気とおいしい水を残したい」とゼロ・ウェイス
ト宣言を公表した。それから17年。「ゼロ・
ウェイスト」は、ゴミ・ゼロの概念を一歩進め
て、「浪費・無駄・廃棄物をゼロにする」取り組
みとして、今年度のふるさとづくり大賞・最優
秀賞（内閣総理大臣賞）を受賞し、2030年に
向けて新たな「ゼロ･ウェイスト宣言」を採択
した。新宣言も「未来のこどもたちが暮らす環
境」を第一に考えて行動する理念を掲げる。
上空から上勝町を見ると、山間部にクエス

チョン・マーク（「？」）の形をした赤い建物が
見える。ここが「ゼロ・ウェイストセンター」で、
建物の頭の部分がゴミ分別所とストックヤー
ドになっていて、ゴミを13品目、45種類に分
別する。家庭の生ごみはコンポストを活用し
て自家処理し、人口約1500人の町では、80％
を超えるリサイクル率を達成している。町内
ではゴミの回収はせず、町民が自ら処分場へ
ゴミを持ち込む。ゴミの持ち込みが難しい高
齢者には2ヶ月に1度、回収をサポートする。
センターには「くるくるショップ」もあっ

て、無料リサイクル・ショップとして機能し、
建物の「？」の点の部分にはホテルが設けられ
ている。かつて林業の町だったことを反映し、
地元で生産された木材を使って山小屋風の
つくりになっていて、ここで宿泊者はゼロ・
ウェイストを体験できる。使い捨てのアメニ

ティーはなく、分別用のゴミ箱が6種類、用意
されている。
いまは世界的にも注目される活動の前史

には、学ぶべき点が多い。1997年までは野焼
きの時代で、現在のステーション付近では生
ごみ、布団、タイヤなどが燃やされ、住民は黒
煙と悪臭に悩まされた。町では小型焼却炉を
導入して対応したが、焼却後に残る灰の処理
に困り、リサイクル、分別へと進んだ。ボラン
ティアグループ「利再来（リサイクル）上勝」が
誕生し、分別してセンターに持ち込めないお
年寄りのところを車で回った。焼却炉の使用
はダイオキシン発生などで規制され、リユー
ス、リデュースへと舵を切る。「ゼロ・ウェイス
ト」実現に大きな影響を与えたのが、米国人
化学者、ポール・コネット博士で、その講演が
決定的なきっかけになったという。
センターが発信する動画や報道資料で活
動を振り返ると、運動は女性の手によって支
えられていることがよくわかる。その一人に、
カフェ・ポールスターを経営し町のゼロ・ウェ
イストタウン計画策定事業を委託されている
東輝美さん（33）がいる。町職員だった母ひと
みさんは、焼却炉による処分法がダイオキシ

ンの法規制によりストップした時代に、分別
の研究などに熱心に取り組んだ先駆者だっ
た。彼女は2013年に亡くなり、輝美さんはそ
の直後からカフェをオープンして「ゼロ・ウェ
イスト」に取り組んできた。
「上勝町を五感で感じられるショールーム」
と位置付けたカフェでは、環境を大切にし、地
元で生産される野菜などをメニューのメイン
にして、自分たちが取り組む理念を、内外から
訪れる人たちに発信してきた。おしぼりやス
トローは出さない。「Think global, act local
（地球規模で考え、足元から行動しよう）」とい
う言葉で、その活動を説明する。
カフェ開店から8年が経ち、分別が目的に
なって楽しくないと感じる状況も認識してい
る。彼女は今年から店頭には立たず、誰もが
学べる仕組みづくりを目指す場を試行錯誤
し始めた。「ゼロ・ウェイスト」は新たな段階に
挑戦しようとしている。
四国では香川県・豊島の住民たちが、産業
廃棄物投棄で「ゴミの島」になった故郷に美し
い自然を取り戻すため、永年、闘ってきた。一
人一人が行動する意味を、二つの事例から噛
みしめたい。
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　最近、外反母趾がひどくなったの
か、幅広の靴を履いても足の親指や土
踏まずの筋が痛くなる。これ以上悪く
しないうちに何か対策をと悩んでい
たら、足のトラブルの駆け込み寺的な
ケアサロンがあるという。
　ハワイで初めての、本格的なフット
ケアサロン『Foot Source フットソー
ス』だ。

一見楽チンなビーサンが、
開帳足を悪化させている！？
　　ユキコさんはドイツ式メディカル
フットケア“フスフレーゲ”を習得したスペシャリスト。ハワイ
在住歴は21年で、ネイルサロンやマッサージサロンでキャリ
アを重ね、2013年に『フットソース』を開業。最近、日本で姿勢
を改善するための専門家養成講座も修了し、資格も取得。姿勢
の改善や歩行のレッスンも行っている。
「全身を支える大切な器官が足なのに、足が痛くても我慢して
いる人があまりにも多い。以前、老人ホームを訪ね、何人もの
車椅子の方のフットケアをしました。そこで聞いて驚いたんで
すが、歩かなくなった、歩けなくなった理由が外反母趾や巻き
爪だったんです。早くケアすればなんでもなく歩き続けられ

たのに、トラブルを放っておいた
ために車椅子生活になってしまう
方がいかに多いか」
　サロンでのケアはまずカウンセ
リング。筆者は外反母趾で足が汗
かきなので、休日は楽なビーサン
を履くことが多い。
「実はビーサンは足の元凶なんで
す。ビーサンで歩くとペンギンのようなペタペタ歩きになって
しまうんです。足指の付け根の反りを使わずに歩くから、甲の
横アーチがつぶれて広がってしまう、開張足（カイチョウソク）
になる場合が多いのです」
　開張足は、足の指と指を寄せる筋肉が緩んでしまうトラブ
ルのこと。本来足の横アーチは地面からの衝撃や自重を吸収
するバネの役割をしているのだが、靴選びや歩き方の影響で
バネが伸びきってしまい、足首や膝、腰などに直接衝撃がかか
り、全身に悪影響を及ぼしてしまう。
「外反母趾だと３Eの幅広靴を選んだりしますが、それも足の
横アーチを固定できないので逆効果です。フットソースでは
カウンセリング後、足の緊張や歪みを矯正するマッサージに
加え、外反母趾や開張足をサポートするテーピングなど、悩み
に合わせてお手入れします」
　カスタムメイドできる、靴のインソールもある。

「足の二大トラブルである巻き爪や、抗がん剤の副作用による
爪異常の方も効果を実感していただけます。我慢したり恥ず
かしがらないで、一緒にケアしましょう」
　一生、快適に歩くために。

足のお悩みを解決！
ハワイ初の本格フットケアサロン

ご予約・お問い合わせはお電話、またはウェブサイトでどうぞ
1585Kapiolani Blvd.#740 (アクシスヘア内) 
アラモアナパシフィックセンター７階（１階に食堂レストランのビ
ル、アラモアナセンター３階駐車場が直結）
【TEL】(808) 554-4185（Yukiko Higa）
【営業時間】9am～5pm 【URL】www.footsource-hawaii.com

フットソース

巻き爪がここまで改善

BeforeBefore AfterAfter

●角質ケア……$75（70分）/2回目以降$50（50分）
●外反母趾・開帳足ケア……$75（80分）/2回目以降$50（50分）
（外反母趾の相談、足のサイズ採寸、靴チェック、矯正マッサージやテー
ピングなど）
●巻き爪・深爪……1カ所$40～
＊フットケアは全て、フットバス、スクラブ、マッサージ、ホットタオル
が含まれています。
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　ロシアによるウクライナへの侵略戦で、市民が命をかけて国
を守る姿には胸が打たれます。火炎瓶で戦車に対抗しようとし
ています。実は、ガソリンによる人為的な火災は、全火災の2割近
くあるのです。一瞬にして燃え広がり、消化器やスプリンクラー
などでは十分に対処できませんでした。
　今回紹介するのは「防火する建材」ではなく、「自ら消化する建
材」の発明です。「K/SMOKE PANEL」は世界で初めて、無人で

初期消火を行う革新的な建材
なのです。

　「K/SMOKE PANEL」は、火
災時に急速な燃焼を断ち切
り、素早く消火するカリウムを
主成分とした、薄くて軽いシー
ト状の建材で、300℃を超える
と自動的に煙状の消火薬剤が
放出され、無人でスピーディー
に消火します。その特徴から、
オフィスビルや病院、駅、学校
といった施設や、エレベー
ター、電車、バスといった狭い
空間の壁など様々な場所に設
置可能なため、特に公共性の高い場所で、火災から多くの命と財
産を守ることが期待できます。また、国内外ともに前例のない、
体に無害な消火剤であることも特徴です。
　この建材は、主成分がカリウムで出来ており、パネルの温度が
300℃を超えると、煙状の消火剤カリウムを放出し、燃焼サイク
ルを断ち切る仕組みとなっています。煙は人体に無害で、シート

状建材を壁などに貼って使用します。
　薬剤量4.3kgの建材を設置したコンテナ（幅2m、奥行き2m、
高さ1.6m）での消火実験では、1000ml（1リットル）のガソリン
が、引火後、約15秒で消火しました。薬剤は20％ほど使用した
だけで、大部分は残りました。そして、ガソリンも半分程の
500mlが燃えないで残ったそうです。つまり、消火器やスプリン

クラーでは初期消火が難しかった「ガソリン火災」
をかなり、防ぐことができるのです。
　すでに販売されていて、１平方メートルで1万円
と、まだやや高額です。火災にあっては困る高価な
ものや国宝級のものを守るには良いかもしれませ
んね。

自ら消火ができる建材

No. 310

となりのおじさん
在米35年。生活に密着した科学技術の最新応用に
興味を持つ。コラムへのコメントは、
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画像：ヤマトプロテック（株）のウエブサイトより
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★お風呂リニューアル
★お風呂と壁コンボ

$490~
$940~

808-888-9256
日本人経営☆お気軽にお電話ください

施工例や詳細はコチラ
www.oahutubdoctors.com

特殊なコーティング技術で、古く汚れたお風呂が特殊なコーティング技術で、古く汚れたお風呂が
新品同様になります!新品同様になります!

ウォシュレットウォシュレット

$690

キッチンカウンター、シンク、シャワールームも可
日本式の深いお風呂の設置もいたします

ハンディマンサービス
＊水道のトラブル（詰まりや水漏れ）
＊天井ファン取付け、キャビネット取付け
＊蛇口交換、シャワーハンドル取付け
＊トイレ交換、シャワードア交換
＊浴槽内の手摺り取付け
＊デスポーザー取付け

BeforeBefore AfterAfter

「日刊サンを見た」で
滑り止め加工
無料$80▶

※色は白、他
の色は別料金
で承ります

住まいの住まいの911

ホノルル市内
見積り無料安心の

時間チャージなし
フラット料金フラット料金

住まいのトラブルに…

$490$490
超目玉品（設置料込）

リモコンで温水、温風！
別料金でコンセント
設置可

リモコンで温水、温風！
別料金でコンセント
設置可

の見直しをしてみませんか？

OCCIDENTAL UNDERWRITERS

日本語で無料相談いたします

1163 S. Beretania St.
横江 和子 横江 和子 

保険保険
お気軽にお電話下さい 808-225-9555

生命保険 長期介護保険 三大疾病保険
IRA/ROTH IRA 年 金 メディケア

State Farm
Office of Mia Migita

見積もり・見直し  お手伝いいたします
600 Kapiolani Blvd. Suite 203, Honolulu, HI 96813
(808)484-0085

日本語
韓国語可

machi@miamigita.com

自動車、生命、ビジネス、住宅各種保険

www.migrationcounsel.com

マイグレーション・カウンセル法律事務所
☎808-695-3562

1833 Kalakaua Ave. #408 Honolulu HI 96815
dtakeno@migrationcounsel.com

弁護士 ダリル・タケノ

移民法のスペシャリスト 日本語OK!

初回相談無料

自宅の新築・増築・改築・修繕、商業物件の設計から内装まで
熟練技術者が責任もって施工します

1．見積りから施工まで一貫して担当

2．日本語で見積りいたします

3．仕上りに問題があれば、やり直しま
す

1．見積りから施工まで一貫して担当

2．日本語で見積りいたします

3．仕上りに問題があれば、やり直しま
す ロイヤルハワイアンセンター、

ホリデイインホテル、ナウルタワー、
ハワイカイ邸宅  ほか

最近の主な施工実績

小さなことでもご相談ください

http://www.topbuilderconstruction.com1585 Kapioani blvd #1608
TOP Builder Construction, Inc

ハワイ州公認ライセンス BC-35777/(808)680-0777☎(808)799-0666（日本語）

お見積り無料

信用第一！
お任せください

新築、リフォーム、内装、外装工事、キャビネット、
プラミング、フローリング、タイル、ペイントなど総合

あなたの夢を形に変える！
ドリーム建設

ハワイ州公認ライセンス：
BC-32084  BC-32085

Tel. 383-7782岡本まで
Office Tel. 372-3319

小さな仕事でもOK！小さな仕事でもOK！

www.usadreamhawaii.com
usadreamhawaii@gmail.com

見積り
無料！
見積り
無料！

Dream
DREAM CONSTRUCTION, INC.

Hano Naka Inc. ☎(808)232-8141 1245 Young St. #102　日曜休 

by GROHE

水を変えれば身体が変わる。日本トリム社製

ラグジュアリーで
洗練されたデザイン
ラグジュアリーで
洗練されたデザイン

場所を取らず、経済的！
どんなキッチンにも相性◎
場所を取らず、経済的！
どんなキッチンにも相性◎

5つの特徴

アルカリ性
電解還元水
アルカリ性
電解還元水

1．有害物質を含んでいない
2．アルカリ性である
3．水素を多く含んでいる
4．抽出力が高い
5．医療効果の認証がある

※5つの要素をすべて含んでいるのがトリムの「電解還元水」です。

カウンタートップ型
アンダーシンク型

電解還元水整水器電解還元水整水器

Young St.

S Beretania St.
Time’s Supermarket

Interstate
Building7-Eleven

Zippy’s

Pizza
Hut

S King St.
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★
安い！ 速い！

日刊サンを見た！ で
ポスター、バナー

 Zippy’s近く

10%OFF (808)944-4000

名刺、チラシ、請求書等
何でもご相談ください。
名刺、チラシ、請求書等
何でもご相談ください。

移転
しました
移転
しました

モノクロコピー
カラーコピー
ポスター（22"ｘ28")
バナー（24"x48"）

$0.035
$0.23
$30~
$40~

＊

＊

    9444000@gmail.com
www.hicopyexpress.com＊1000枚以上の料金

1302 Young St.

2933 Koapaka Street, Honolulu    (808)834-2722
Mon.-Fri. 8am-4pm  Sat. 9am-3pm www.tokitrading.com

お気軽にショールームへお越しください

T.Okiはおかげさまで40周年

空港近く海側、青い建物と蝶が目印

TOTO • JACUZZI • OFURO
SAUNA • Walk in Tub
MTI Tubs • AMERICH
Mr. Steam • Hansgrohe • Geberit
Natural Stone • Tile

Come to check 
for monthly special!
人気のTOTOウォシュレットシリーズ各種
ジャグジー、プールスパなども豊富に揃います。

40th
ANNIVERSARY

日本人スタッフ常駐

車に関するあらゆる相談に
日本語で丁寧に応えます
車に関するあらゆる相談に
日本語で丁寧に応えます

中古車販売・買取

https://alohaautodepot.com/japanese

旧KICモーターズ

Tel: 808-304-6444

ハワイの　　 屋車車
安心・信頼

の

コヤマまで日本語で！ TextもOK

短・長期レンタカー メンテナンス
カーコーティング なども対応します！

Tel: (808) 382-6551

信頼と実績で30年

www.takakohawaii.com
c21Takako@gmail.com

1888 Kalakaua Ave. #C-108  ワイキキ・ランドマーク１F1888 Kalakaua Ave. #C-108  ワイキキ・ランドマーク１F

センチュリー21 ハワイアンスタイル

孝子マクミラン（Ｒ）
ハワイ州公認不動産取引主任免許 RB-21075

ハワイ不動産のご購入・ご売却・物件管理は、
ワイキキで唯一のセンチュリー21ハワイアンスタイル社

にお任せください。

【エージェント募集】　　ワイキキでたった１軒のセンチュリー２１のお店で、活躍してみませんか。
無料不動産見学ツアー開催 【要予約】

日刊サンウェブサイト
毎日更新中！

デジタル版は毎週月・水・金曜日に公開中！！
（金曜は日曜印刷版「週末版」と同内容）

KKP
Global ハワイコンストラクションHawaii Construction, Honolulu

新築、増築、リフォーム、キッチン、
バスルーム、居抜き工事など

建築のことならすべて、ご相談ください建築のことならすべて、ご相談ください

hawaii-construction.com

808-772-2516
見積りからデザイン、図面作成、完成まで

日本語OK

　

　このコラムは、「足が痛い」「靴擦れする」「あまり歩きたくな
い」とお悩みの方に、何かのきっかけで、必要な方に「楽になるヒ
ント」をお伝えできれば良いなと思いながら書いています。

　「足が大事！」と常々お伝えしているのは、足の問題は足だけに
留まらず、全身のトラブルに発展する可能性が高いからです。未
然に防げるように足の健康について考えていきましょう。
　実際に、身体の不調があったとしても、その原因は何だろう？
と疑問に思う方はあまりいません。朝起きて足首がむくんでい
たら「何か悪い病気かな？」と考えていませんか？ これからは一
歩踏み込んで「身体の変化は毎日の自分の過ごし方」が表れてい
ると考えて欲しいです。
　むくみの原因で考えられるのは「ご飯を作るのが面倒で買っ
たお弁当の塩分が多くなかったか？」「夜中のトイレが心配で水
をあまり摂らず、水分不足になっていないか」…などです。人間
の体は、自動的に体の中の水分がなくったら危機感を持ち、水分
を貯蓄しようとします。その結果、むくんでいきます。
　その他にも「家から一歩も出ずに、テレビの前の椅子に座りっ
ぱなしで過ごしていないか」「かがむのがキツイからサッと履け
る緩い靴で外出しなかっただろうか」。足の筋肉を使わないこと
が原因で代謝が悪くなり、むくみが起こります。
　あれ、いつもと何か違うな？っと思ったら自分なりに原因を
探してみることです。体の調子を整えるには、まず自分の体の声

に耳を傾けてあげましょう。
　この2年間で私たちの生活は、あまり外出しなくなり、他人と
接する機会も少なくなってしまいました。そんな中でようやく、
日本への帰省も、ホテルでの隔離がなくなり、徐々に戻りつつあ
ります。
　皆様、歩く準備はいいですか？ いざ、日本へ行くと待っている
のは、美味しいお料理の前に「階段の上り下り」や「公共交通機関
の乗り降り」が待っています。日本で生活している方は、時間に
もきっちりされており、歩くのも早いです。圧倒されないために
も、少しずつ慣らしていきましょう。
　靴を新調したいとお考えの方は、今まで通りの「楽な靴」では
足をしっかり支える事ができません。腰が痛い、外反母趾になっ
てきた、巻き爪が皮膚に食い込んできた、爪が分厚くなって靴の
つま先に当たるといったお悩みの原因も「楽な靴」のせいかもし
れません。「楽な靴」ではなくご自身の足の特徴に合ったサイズ
や、紐やベルトで調節できるデザインの靴を探しましょう。
　何かおかしいなと思ったら、我慢して放って置かずに、自分で
わからない時は原因や対策を病院や専門家に相談してください
ね。

自身の足のトラブルがきっかけで巻き爪や外反母趾などのメ
カニズムに興味を持ち、歴史の長いドイツ式フスフレーゲの
ライセンスを習得。原因から改善策までの提案を行っていま
す。現在ハワイではマッサージセラピスト、ネイリストの技術
を駆使し、多くの爪や足の悩みに向き合う日々です。
www.footsource-hawaii.com

info@footsource-hawaii.com

トラブルフット専門家　比嘉 由希子

誰も教えてくれなかったフットケア

痛みのない足を目指して！

感想、ご質問などお待ちしています！

No. 96
足がむくんでいる方必見！
人生100年時代を元気に生き抜くために

https://signcopyexpress.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/car/aloha-auto-depot/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/hano-naka-inc/
http://www.tokitrading.com/
https://www.miamigita.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/kazukoyokoe/
https://nikkansan.net/live-hawaii/%e3%83%9e%e3%82%a4%e3%82%b0%e3%83%ac%e3%83%bc%e3%82%b7%e3%83%a7%e3%83%b3%e3%82%ab%e3%82%a6%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%ab%ef%bc%8f%e3%83%80%e3%83%aa%e3%83%ab%e7%ab%b9%e9%87%8e%e5%bc%81%e8%ad%b7%e5%a3%ab/
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/sumaino911/
http://www.usadreamhawaii.com
https://nikkansan.net/live-hawaii/house-care/top-builder-construction/
https://hawaii-construction.com/
https://nikkansan.net/live-hawaii/real-estate/real-estate-recommend/century21/


定期購読
申し込みフォーム

ハワイのニュースを日本語でいち早く発信
生活に役立つローカル情報も満載！

★毎週日曜日発行

定期購読ご希望開始日

1 month $10

HAWAII

6 months $54

Name

PAYMENT INFORMATION

◯ Check enclosed made payable to NIKKAN SAN or JAPANESE DAILY SUN.

◯ Charge my

Address

City State Zip

Tel E-mail

Signature Date

Card No.

Exp. Date

-

/ CVV Zip code

- -

お申し込みは、必要事項をご記入の上、下記住所まで郵送してください。

1341 Kapiolani Blvd. #8B Honolulu, HI 96814
NIKKAN SAN（JAPAN PRESS SERVICE, INC.）
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学校のプールにワニが飛び込んだ フロリダ州
フロリダ州にあるモントヴェルデ・アカデ

ミーという学校で起きた事件だ。
水泳部の生徒たちがプールで練習をして

いた最中に、1匹のワニがプールに飛び込ん
できた。練習はすぐ中止となり警察に通報し
たところ、2人の保安官が現場に駆けつけ
た。ワニはおよそ3フィート（90センチ）で、
ブランズバーガー保安官は安全網棒を使っ
てワニをプールサイドに寄せ、ファウスト保

安官が捕まえたという。
捕まったワニは搬送されてアポプカ湖に

放たれたとフォックス・ニュースが伝えてい
る。

この事件はレイク・カウンティー保安官事
務所のフェイスブックに投稿されている。

この件で、ワニも含めけが人は誰も出てい
ないという。

日刊サン 2022.3.17配信

ポルシェがウクライナ支援のために
911特別車をオークションへ

映画「カーズ（Cars）」に登場した「サリー
（Sally）」は、ポルシェが2002年に製造した
911カレラがベースとなっている車だが、そ
の20周年を記念して、ポルシェは今年サ
リーをベースにした特別車を製造している。

その特別車は、慈善活動のためにオーク
ションへ出品されることになっていると
フォックス・ニュースが伝えている。

この特別車は、映画のサリーと同じような
カラー（ライトブルー）で、ターボツイストホ
イール、ピンストライプの線がウィングに

入っており、ヘッドライトはまるでサリーの
目のように見えるという。

車両は現在製造中で今年後半に完成する
予定だが、その後サザビーによってオーク
ションにかけられて、収益金はウクライナ侵
攻で被災した子供達や家族を支援する国際
連合難民高等弁務官事務所の支援と、もう
一つの慈善活動団体に寄付されることに
なっている。

日刊サン 2022.3.15配信

仔グマを巣穴から盗んで有罪　加州
カリフォルニア州で仔グマ2頭を巣穴から

盗んだ罪で男性が逮捕され有罪判決を受け
たとフォックス・ニュースが伝えている。

事件が起こったのは2019年だ。
カリフォルニア州シスキュー郡に住む

コーディー・ディロン・セッツァーは州野生
動物局に「ハイウェイのそばで仔グマを発見
した」と連絡をした。

しかし、担当官が調査をしても、その周辺
にはクマがいたという形跡が全くなかった
ため、セッツァーに疑いの目が向けられた。

捜査が開始され、セッツァーが最初に仔グ
マを発見したと証言したところから90マイル

（およそ145キロ）離れたシャスタ郡のクマ
であることが判明した。

供述によると、セッツァーは材木管理会社
の社員で、たまたま仕事場に行く途中の山道

でクマの巣穴を発見し、同僚とともに巣穴を
破壊して、中にいた仔グマを持ち去ったとい
う。その後、母親クマが発見されなかったた
めに、仔グマを母親のもとに返すことができ
なかった。

保護された仔グマは生後4カ月とみられ、
レイク・タホにある野生動物保護施設で
2020年4月まで飼育された。

十分に成長したためにその後森に放され
たという。

セッツァーは有罪を認め、2,290ドルの罰
金と200時間の奉仕活動を裁判所から言い
渡された。

さらに12カ月の保護観察処分となり、そ
の期間は狩猟・釣りの免許を取り上げらると
いう。

日刊サン 2022.3.18配信

ドローンにソーセージをぶら下げて
迷子犬を確保　英

英国ハンプシャーで、ジャックラッセルテ
リアのミリーが散歩中に飼い主のリードを
振りきって逃げ出してしまった。

その後、ポーツマスの海岸をうろついてい
るのが発見された。

今にも高波にさらわれそうになっている
中でミリーの救助活動が行われ、警察、消防
隊、湾岸警備隊の必死の努力にもかかわら
ず、4日経っても動きの活発なミリーを確保
することができなかった。

そこで考えられた方法は、ドローンにソー
セージをぶら下げて、逃げるミリーをおびき
寄 せようというものだった、とスカイ・
ニュースが伝えている。

担当者のクリス・テイラーさんは「クレー
ジーなアイデアだと思いました。海岸近くに
住んでいる女性がソーセージを調理してく
れて、私たちはそれを糸でドローンにぶら下
げて飛ばしたのです」

ソーセージの匂いにつられてミリーは波
が打ち寄せる海岸からどんどん離れ、内陸に
待機していた救助隊に近寄ってきて、無事に
保護されたという。
「もしミリーがあのまま海岸線を逃げ回っ

ていたら、波にさらわれて溺れていたと思い
ます。今までドローンにソーセージをぶら下
げたことはありませんでしたが、最後の手段
でした。今後同じような状況になったら、犬
をおびき寄せるためにこの方法を使うこと
を考えたいと思います」

飼い主のエマ・オークスさんは「ミリーが
戻ってきてくれてほっとしました。家に戻っ
てくれて、本当に嬉しい気持ちでいっぱいで
す」と述べている。

ミリーはその後また逃げ出したのだが、2
度目は発見した時にすぐにエマさんの父親
の腕に走って戻って来たという。。

日刊サン 2022.3.14配信

（前回まで）経営企画マンとしてのキャリアを積むため、渋谷にあ
るベンチャー企業に転職した私。入社から1年半後、子会社である
QAM社の立て直しのため副社長として転籍。数々の生みの苦し
みと試練を乗り越え、あともう一歩で会社が軌道に乗るというと
ころで、最大の協力会社が経営破たん。それを機に、私は断腸の思

いで“勇気ある撤退”即ち、会社が毀損する前に親会社に吸収合併
してもらうことを決意したのだった。

　2009年3月31日24時をもってQAM社は解散、すべての業務
と従業員は親会社であるQA社に法的に引き継がれた。しかし、
従業員にはいわゆる“職業選択の自由”がある。8割近くの従業員
が親会社に行くことを選んだが、残りは別の道を行くことを選択
した。その者たちは、1年前にこの会社の理念と社長の掲げる将来
ヴィジョンに共感してQAM社で働くことを選択した。その人た
ちはQAM社に対する想いが人一倍強かった、と私は考えた。そ
れからというもの、“この人たちの人生を狂わせてしまった”とい
う自責の念にさいなまされた。
　遡ること約８年。最初の勤務先である第一火災海上保険が経
営破たんし、同僚たちは別の会社に散っていった。第一火災海上
保険より体力のある会社に移った者がほとんどで、その会社の威
光もあってか最初は新しい環境を誇りに思っているようにみえ
た。でも、それも束の間で、移籍から3年位経つとほぼ全員が「敗
戦国出身者」として肩身の狭い境遇に追いやられていた。それを
見るに忍びなく、“諸悪の根源は会社が潰れてしまったこと”と捉
え、同じような被害者をこれ以上増やさないために、メガバンク
を辞め、会社の進退に大きな影響を持つ経営企画マンとして新た
な人生を踏み出したのだった。

　でも、志はこのような形で、初期段階からから躓くこととなっ
てしまった。
　QAM社は私が転籍してわずか1年半でその歴史に幕を閉じ
た。しかし、その存在がQAグループにもたらした「功」の部分は、
「罪」の部分を補って余る。一番の功績はNTT東日本との関係だ。
QAM社第1号案件としてNTT東日本から仕事を頂いたが、それ
は非常に難易度の高い仕事であった。会社も従業員も骨身にこた
えるものであったが、それでも歯を食いしばって対応したことで、
逆にNTT東日本に信頼され、門外不出の同社基幹システムがQA
グループに設置されることとなった。後に、そのシステムのおか
げでQA社は同社より大きな仕事を受注することとなる。それは、
今に続くQA社の歴史において最大の転換点となった。
　QAM社から移籍した人材はその後もQA社にて大活躍をし
た。今日、QA社は2009年当時とはその生業が多少なりとも変化
し、オーナーも経営陣も大きく変わっている。当時の経営陣がほ
ぼ一掃された中で、引き続き辣腕をふるっているのが当時の
QAM社社長と営業担当役員である。
　QAM社立上げの際に社長と共に語った夢は、DNAという形で
QAM社出身メンバーによって脈々と受け継がれ、彼らがその後
のQA社発展の立役者となったことから、日の目を見ることと
なった。それが私と社長が断腸の思いで英断した結果の帰結であ
ると今では思っている。 （次回につづく）
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いよいよ移動日
　テキサスの古い港町ガルベストンを立ち去る日が来ました。
その日の朝、簡単な朝食を終えて、片付けをすると、台所も冷蔵
庫も文字通り空になりました。野菜、果物、そして飲み物などを
使い切ったのです。一週間前くらいから余計なものは買わない。
そして、配分を考え、計画的に買ったものは使い切るようにしま
した。旅行も何度もしていると段々、こうしたことがうまくでき
るようになり、不要な物を買わないようにしたり、計画的な買い

物と調理ができるようになるって思います。
　多分私たちと同じように冬にフロリダなど暖かい所へ移動し
ている人達はこうした何が必要で、どのくらい必要かなどを考
えて行動しているのだろうと思います。それでも退却日には大
慌てで、多くの物を無駄にしたり、ごみにしたりしているかもし
れません。そんなことを思っていると、世間ではいつも移動して
いる人がいますね。興行などで地方を巡業する人達や、行商をし
ている人、キャンプなどよく野営する人たちなどは準備は重要
な仕事だし、物を増やさないことが大切に思えます。そして目的
を果たし終えた時には荷物が少なくなっているのが理想です。

思い出す浅草での出来事
　ちょっと前のことですが、日本へ帰国し、東京の上野駅近くの
ホテルに夜更けにチェックインしました。そして夜食をと上野の
アメ横辺りを歩いていると、お菓子を売っている人が人通りも
なく暇そうにしていました。そこを通り過ぎようとすると、お菓
子2袋千円！と言います。お値打ちかもしれませんが、まだ来たば
かり、荷物を増やしたくもないですが、時差ボケもあってボーっ
とその人の話を聞いていると、「ええぃ、3袋千円！」。それでもボ
ーっとしているとやがて4袋に増え、とうとう「5袋千円だ！」、と
投げ捨てるように放った言葉につられて、欲しくもないお菓子
を買ってしまいました。

得をしたのか、損をしたのか？
　買う気が全然ない者にそのお菓子を売ったのですから、その
人は商売人としては成功でした。でも後々、ずっとその人は得し
たのかどうか考えていました。本当はその人は持って帰る商品
を少なくしたかったのではないかって思うのです。たとえ、損を
しても商売人として持ってきた物をまた片付けて、車に積んで、
また持ってくるより、「売り切って」しまいたかったのでは？って
思いました。
　旅行者の私も退却日に荷物を少なくしたくなる心境に似てい
ます。あの露天商の人も私と全く同じ心境だったのでしょう。自
分の旅行の経験からそんな風に思うので、行商などの人達の売
れ残りに同情します。
　ですから、ウイスコンシンのファーマーズマーケットとか、日
本の駅とかデパートとか露店で売っている人達が手持無沙汰に
していると、欲しくなくても買ってしまうことがあります。旅行
で転々とする私も露天商の人もどこか似ています。
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大井貞二（おおいさだじ）
1988年にハワイに移住。地元の私立校で日本語を教える。
その後、ハワイ大学大学院を経て、ハワイパシフック大学
（HPU）にて世界中からやってくる学生に日本語を教え、最
近退職。現在アメリカ本土に居住。

ウイスコンシンで独り言　　
テキサスへの道（5）

とどけMahalo!
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　私が所属する日本旅行作家協会のメンバーのOさんから、昨
年の2月の半ばに小冊子2冊が届きました。
　Oさんは、日本の海運会社に就職し、15年間でシドニー・シン
ガポール・ソウルの3箇所の海外勤務を終えて定年退職され、2
年前に東京の自宅へ戻ってきました。が、時代はコロナ禍のステ
イホームで、とても旧知の友人の所を訪ね歩くこともできずに
寂しい思いをしていたようです。

　でも彼は、幸いにもサラリーマン時代から写真と俳句を趣味
としていて、海外の様々なところで写真の展覧会を開催したり、
ソウル駐在中には、情報をNNAへ『なんせんちょむ』という題で
フォトエッセイにして寄稿をされていました。なんせんちょむ、
とは「生まれて初めて」の意味です。会社勤めをしつつ、日本ペン
クラブ会員・日本旅行作家協会会員・現代俳句協会会員、と多方
面に活躍の場を広げて来られてきた行動派。ステイホームの時
間で、「売茶翁を追いかけて」と「リバーリンク・プロジェクト7年
の歩み」を発行されています。
　私が日刊サンハワイへ寄稿を続けていることを知り、旅行作
家協会の仲間同士として2冊のその小冊子を送ってくれました。 
発行所の名前は書肆（しょし）草庵。彼は発行所を立ちげたので
しょうか?
　ちょうどその頃私は、詩集を公募に応募したいと思っていま
したが。書籍の流通には出さなくとも、原稿の形ではなく「私家
本」という形での応募ならばできると知り、私家本を格安で作っ
てくれるところはないかしら?と思っていたところなので、タイ
ミングの良さにビックリしました。詩集の私家版制作をお願いし
ましたら、快く編集もして下さり、本のカバーと裏表紙には、彼
の素敵な写真を付けてくれました。
　初めての詩集公募への応募では、奇跡は起きることなく落選

しました。でも、十冊ばかりでも、本の形になっていれば孫達へ
は婆ちゃんからの声として残る気がしています。
　詩集が2冊出来てきた後で、Oさんから写真とマグネットアー
トのコラボレーションで二人展をしませんか?とのご提案を頂
きました。この4月に、Oさんの写真と私のマグネットアートのコ
ラボ展をすることになりました。
　タイトルは私の頭には全く浮かんできませんでした。が、彼か
ら届きました案は、Juxtaposition。素敵な作品が生まれますよ
うに祈りつつ創作します。
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北海道生まれ。学習院女子短期大学英文科卒業。
1984年「ベルーシの涙は、スニーカーブルース」が、NHK北海道ラジオ創作ドラマで採用
1987～89年 ３人の小学生の子供達を連れて渡米。シアトルのグリッフィンカレッジに
留学･卒業。シアトル日本語放送局にて番組を担当
1994年 北海道にて、陶芸工房【G-club】を開設
1997～2001年 北の生活産業デザインコンペにて入選･入賞
2002年 財団法人中小企業総合研究機構会長賞を「マグネット･アート」で受賞
2003年 東京に工房･オフィスを開設
2011年 日本旅行作家協会入会。東京都TASKものづくりコンテストにて奨励賞を受賞
2012年 東京都美術館「東京展」にて「マグネットアート」入選
2014年７月７日より、ハワイマッサージアカデミーへM-1(技術取得ビザ）にて留学
2015年1月17日 同校卒業
2020年12月 著書「人生の“サバティカル”留学」を上梓   

蒼井 絹子
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ナイル殺人事件

　ハワイやモルディブ、イタリアがコロナ禍前
まで日本人に人気のハネムーン先だったそう
だ。確かにどこも素晴らしいものの、いち推し
のエジプトがランキング外…有給休暇が長く
取れない、高い、言葉の壁等が理由だろうか。

　1937年、ロンドンのクラブでジャズ歌手サ
ロメの歌を聞いていた探偵ポワロ。そこで、
ジャクリーンという女性が幼馴染で大富豪の
リネットに自身の婚約者サイモンを紹介して
いる場面に出くわす。後日、ポワロはエジプト
でピラミッドを観光中、親友ブークとその母に
偶然会い、ブークは友人リネットの新婚パー
ティに来たという。なんと、リネットはサイモン
を略奪したのだ。会場のカルナック号には、か
つて彼女に振られた医師やメイド、いとこの財
産管理人、名付け親ら多数が招待されていた
が、サイモンへの未練を断ち切れないジャク
リーンまでもが乗船。そして、ナイル川をク
ルーズ中に最悪の事件が起こる。

　案の定、とミステリー慣れした方はすぐ犯人
が判るかもしれないが、25年以上放映されて
いるアニメ“名探偵コナン”の犯人すら当てら
れない自分にとっては事の真相に「えっ、そう
だったの？」となる始末。この手のジャンルは
正直苦手だ。が、舞台が大好きなエジプトであ
る上、以前1978年版を観て内容を把握してい
たため、純粋に旅行映画として楽しめた。特に、
途中で立ち寄るアブ・シンベル神殿は泣くほど
感激した世界遺産のひとつで思い出深く、すぐ
隣にはラムセス2世が愛した王妃ネフェルタリ

の為に建造した小神殿もあり、この愛憎渦巻く
ストーリーには持ってこいの場所だと納得。原
作者のアガサ・クリスティは劇中に登場する
オールドカタラクトホテルで本作品を執筆し
たといい、きっと古代エジプトの愛の歴史に多
大な影響を受けたのだろうと想像が膨らんだ。

　監督であり主演のケネス・ブラナーが、気軽
に旅行が出来ない今、代わりに映画で楽しん
で欲しいと語っていた通り没入感を味わえた
エジプト―もう１回と言わず、何度でも行きた
くなる。

●加西　来夏 （かさい らいか）
映画は年間100本以上視聴、訪問国は39ヵ国～の旅する映画ラヴァー／Netflix
で公開中のドラマ“パラノーマル怪奇事件簿”は、原作、制作、ロケ地、キャストと
もにエジプト尽くめでこちらもおすすめです！

　ハワイやモルディブ、イタリアがコロナ禍前
まで日本人に人気のハネムーン先だったそう
だ。確かにどこも素晴らしいものの、いち推し
のエジプトがランキング外…有給休暇が長く
取れない、高い、言葉の壁等が理由だろうか。

　1937年、ロンドンのクラブでジャズ歌手サ
ロメの歌を聞いていた探偵ポワロ。そこで、
ジャクリーンという女性が幼馴染で大富豪の
リネットに自身の婚約者サイモンを紹介して
いる場面に出くわす。後日、ポワロはエジプト
でピラミッドを観光中、親友ブークとその母に
偶然会い、ブークは友人リネットの新婚パー
ティに来たという。なんと、リネットはサイモン
を略奪したのだ。会場のカルナック号には、か
つて彼女に振られた医師やメイド、いとこの財
産管理人、名付け親ら多数が招待されていた
が、サイモンへの未練を断ち切れないジャク
リーンまでもが乗船。そして、ナイル川をク
ルーズ中に最悪の事件が起こる。

　案の定、とミステリー慣れした方はすぐ犯人
が判るかもしれないが、25年以上放映されて
いるアニメ“名探偵コナン”の犯人すら当てら
れない自分にとっては事の真相に「えっ、そう
だったの？」となる始末。この手のジャンルは
正直苦手だ。が、舞台が大好きなエジプトであ
る上、以前1978年版を観て内容を把握してい
たため、純粋に旅行映画として楽しめた。特に、
途中で立ち寄るアブ・シンベル神殿は泣くほど
感激した世界遺産のひとつで思い出深く、すぐ
隣にはラムセス2世が愛した王妃ネフェルタリ

の為に建造した小神殿もあり、この愛憎渦巻く
ストーリーには持ってこいの場所だと納得。原
作者のアガサ・クリスティは劇中に登場する
オールドカタラクトホテルで本作品を執筆し
たといい、きっと古代エジプトの愛の歴史に多
大な影響を受けたのだろうと想像が膨らんだ。

　監督であり主演のケネス・ブラナーが、気軽
に旅行が出来ない今、代わりに映画で楽しん
で欲しいと語っていた通り没入感を味わえた
エジプト―もう１回と言わず、何度でも行きた
くなる。

●加西　来夏 （かさい らいか）
映画は年間100本以上視聴、訪問国は39ヵ国～の旅する映画ラヴァー／Netflix
で公開中のドラマ“パラノーマル怪奇事件簿”は、原作、制作、ロケ地、キャストと
もにエジプト尽くめでこちらもおすすめです！

ナイル殺人事件

2022. 3. 20  Sunday2022. 3. 20  Sunday  NIKKANSAN    9



No. 469

　　

日本が寒い冬の間、僕は毎年ホノルルで過ごす
のだけれど、こちらに来ての楽しみのひとつにハ
ワイ産フードを食べたり飲んだりする事がある。
ハワイ在住なら理解できるのだけれど、旅行で短
期滞在にもかかわらず日本食中心なんて友人も
いる。彼らの考えでは慣れない横文字のメニュー
をオーダーするより日常食を食べた方が味のハ
ズレが少ないからだという。僕の考えでは、せっ
かく異国の地にいるのだから、地場のフーズをト
ライした方が未知の味と遭遇できて楽しいと思
うのだけれど、ま、人それぞれだからマイペース
が無難なのかも知れない。
ちょっと話が飛んでしまって恐縮だけれど、誰

にも(僕だけかも…)人それぞれ単純な思い込み
違いがえてしてあるようだ。例え
ば、「重複」という単語。「ちょうふ
く」というのが正しい読み方のは
ずだけれど「じゅうふく」と言って
しまう人が多い。確かに「じゅうふ
く」という言葉の使い方もあるから
決して間違いではないのだけれど
…。今さらどうしてこんな事を書
いているかというと、最近、わかっ
たことだけれど、ハワイのシュ
ガー・プランテイション発祥の地
はハワイ島だと思い込んでいたの
だけれど正解はカウアイ島で、そ
れが僕の単なる思い込みに過ぎな
かった事に気づいた。どうも僕の
思い込みは、ハワイ島はとりわけ土地が広くて島
の北端ノース・コハラからハマクア・コースト、島
の南部カウに至るまで広大な範囲のサトウキビ
畑けが開墾されていて20以上の製糖工場が存在

して繁栄した時期があったから、ということから
勝手に思い込んでいたようだ。
なぜ自分の思い込みに気づいたかというと、そ

れは、今回のホノルル滞在中に「コロア(Koloa)」
というカウアイ島産のラム酒を友人からプレゼン
トされたことに起因する。コロアのボトルの裏面
のラベルには「Hawaii‘s first sugar plantation 
was established on Kauai in 1835 in Koloa 
Town」と記されていたからだ。僕にとってカウア
イ島はダークホースそのもので自分の無知にあ
きれてしまった。お酒好きの僕としてはコロアの
ラム酒は以前から気になるブランドだったのだけ
れど、なかなか日本では稀有なラム酒だったこと
や、ラム酒はB社のものがいちばんという思い込
みもあり、リカーショップの棚からコロアを手に
取ることが出来なかった。
僕はいつでもお酒のニューカマーに対しては

敬意を払って最初はストレートで味わう事にして
いる。でないと、味の本質がつかめないことと、初
対面のお酒に対して氷や水を加えて飲んでし
まっては失礼にあたると考えているからだ。僕の
今までのラム酒の飲み方は、以前にも少し話した
ことがあると思うけど、ピンク・グレープフルー
ツ・ジュースで割って飲むのが定番だ。だからラ
ム酒のオンザロックなどは考えたこともなかった
けれど、コロアのマイルドな喉ごしと優しい味わ
いは僕流のラム酒の飲み方を変えてしまった。こ

とコロアでは僕的にはカクテルに
使うには惜しい気がして、オンザ
ロックで飲むのが最良になってし
まった(本当はストレートで飲み
たいところだけれど…)。その反
面、カクテルにコロアを使ったら、
どんな味に仕上がるのだろうと
いう興味があるけど、少し時間が
必要かも。無論、お酒は嗜好品だ
からどんな飲み方をしようと本
人次第なのだけれど、今のところ
オンザロックと決めている。

僕の気まぐれ お酒
メモランダム
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翻訳家。専門誌翻訳を中心に広範囲に翻訳を手がける。主
訳書「20世紀」「なまけることの幸せ」「幸福になれる耳の
本」ほか多数。

大橋理一（おおはしりいち）
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Text & photo ©Riichi Ohashi 禁無断転載

　アロハ！ システムエンジニアの窪田みな実です。
　今回は「社内のルールを見直そう」というテーマについてお伝
えしていきます。前回は業務を改善していくために「社内業務フ
ロー・社内規則の見直しが必要です」とお話ししました。社内業
務フローというのは、つまり作業手順や仕事の進め方という意
味です。
　まず、小さな会社で数人しかいない会社であってもこの順序
が明確であるのとないのとでは、スタッフにとって大きな違いに
なります。「スタッフがなかなか思ったように働いてくれないな」

と思うことがある場合、全体の業務の進め方や何を元に次の行
動を判断しているのかなど、仕事が明確になっていない可能性
があります。マニュアルを作ることで、業務の内容を可視化でき
るようにし、その業務と実際の業務に矛盾が生じないように定
期的な見直しも役立ちます。
　業務改善は働くスタッフが効率的に動くことができ、そして
仕事の成果を上げていくための手段です。社員、または部下から
フィードバックを受けながら、徐々に仕事の進め方について不
明な部分や手間となっていることがないか確認して変更をして
いくことになります。　

　見直しのポイントとしては、
1.社員にとっての負担になっている部分を本音で引き出して解
決すること　
2.作業や判断の遅れ、対応の手間となっている業務に工夫を入
れること　
3.慣習的に行っているけれども「必要ないのでは？」と思われる
作業を削除すること
などが挙げられます。

　社内規則も法律と同じで、今の現状の仕事状況とその時作っ
た規則とが合わないことをそのまま採用していたりすることが

あります。システムを使って出勤退勤が確認できるようになっ
たのに、社外へ出ている社員が一度オフィスへ戻るようにしな
ければならないという規則を残しているような場合などがそう
です。
　スタッフとのコミュニケーションを密におこない、既存の実務
の矛盾点を見直す。そして、無駄があれば思い切って捨てる。業
務を「前向きに変えていくこと」それがすなわちこのコラムのタ
イトルでもある改善なのです。

　次回は前回の内容に引き続き「『システム化したい』と思った
ら考えてほしいこと」について『データの形式を固めよう』という
テーマで詳しくお伝えできればと思います。
　次回もみなさんのKAIZENに役立つ情報をお伝えしていきま
す。最後までお付き合いいただきありがとうございました。

メールアドレス： info@minami-system.com
サイト： https://minami-system.com

接客業・事務員などを経験し、毎日の仕事はもっと短時間でできると
考えるようになる。神戸市にて独立し中小企業のITを交えた業務改
善のサポートを行っている。初めてのハワイでハワイの海の虜に。
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業務改善のすすめ

　周知のように、日本は世界的にみて国土はかなり小さい方だ
が、人口密度の方はかなり高いこともあり、食糧の自給度はかな
り低く、毎年国外からの食糧の輸入に頼ってきた。ところで、昨
年日本の農林水産物の輸出額が「1兆円超」達成したニュース

は、大きな喜びをもって迎えられた。
　農林水産省の発表によると、昨年1月から11月の輸出額は前
年同期比26.8％増の1兆779億円。その内訳は、ホタテ貝が〈前
年同期比103.2％増〉、日本酒〈73.5％増〉、イチゴ（73.2％増）
などが大きく増えた。日本は今後も、この様な農林水産物の輸出
に力を入れようとしている。

　日本は2013年に、農林水産物を7年後の2020年に「輸出1兆
円」の目標を掲げた。日本の食料生産に関して、これまで農水産
省の掲げる目標の多くは、未達成であったことから、1年遅れで
はあっても、この輸出額1兆円の目標達成は大変貴重で高く評価
できるものである。
　政府は「1兆円」の目標達成後、2025年には「2兆円」、2030年
には「5兆円」を目指すという、新たな目標を掲げた。というのも、
「1兆円」を超えても、国内総生産額に占める割合はなお2％に留
まるに過ぎないからである。農産物の輸出が農業総生産額に占
める割合は、米国では12％、英国では18％にみるように、農産物
輸出大国を大きく下回っており、輸出の拡大は、まだまだ余裕が
大きいというのが農水省の見解である。

　ところで、これまでの世界の日本食ブームを追い風に拡大し

てきた輸出の成長は、2019年以降鈍化している。その主な理由
は、海外の日本食ブームの担い手である富裕層が必要とする日
本産の食材が、既に飽和状態になっていることである。そこで、
これからは中間層を対象にして市場の拡大をしなければ、輸出
量のさらなる拡大は難しくなるとみられている。
　日本産のコメを例に見ると、減反政策で政府が生産量を調整
してきた為、品質の良いコメを、高価格で販売しようとする傾向
が強かった。この方式では、生産コストを高止まりさせる結果を
招きかねない。むしろ政府の生産者に対する支援は、品質の改良
や物流の効率化などの調整や運用、それに中長期的な競争力の
強化につながる政策に絞るべきなのかもしれない。

　当面、最も尽力すべきことは、福島第一原発の処理水問題であ
ろう。食料輸出関係当局は台湾に対して同様に、輸出先の国々に
日本産の農産品の輸入解禁を働きかけることである。
　さらに、目下農業生産者が政府当局者に喫緊の解決を求める
のは、日本で開発された貴重なブドウ、イチゴやサクランボ等々
のブランド果実品種の近隣諸外国での無断栽培を差し止め、禁
止する対策が確実に実行されることである。これによって、我が
国の知的財産権の一つである植物品種の特許権や生産者自身
の生産が保障されることを願うところである。
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日刊サンウェブサイト
求人ページから
簡単に応募
できるよ！！

QRコードから
求人ページへGO!!

急募！急募！
人気の和食店で働いてみませんか？人気の和食店で働いてみませんか？

◆キッチンヘルパー
◆サーバーレジメをお送り

ください

ご予約をお勧めします

Email: oishyinc@gmail.com

1240 S King St, Honolulu, HI 96814
ランチ： 火～日 11AM-2PM（1PMラストシート）
ディナー： 日・火・水・木 5PM-9PM、
　　　　 金・土 5PM-10PM
月曜定休

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

カカアコに
移転して
リニューアル！

寿司シェフ／フライクック
募 集

Sushi King Kaka'ako
651 Ilalo Street, Honolulu
UH John A. Burns school of medicine
ハワイ大学カフェテリア内

(808)888-SUSH (7874)
詳細＆応募先  sushikinghi@gmail.com

フルタイム募集

火～金 9:30am～6pm、土8:30am～5pm

808-479-09411481 S.KING ST. #134-A www.Greenforu.net

健康保険（HMSA）
有給休暇あり

パートタイム
も相談可

レジ及びサンドイッチやスムージーを
作っていただきます

レジュメ送付先 jk@cosmohawaii.com

alohabakehouse@gmail.com

アロハ・ベイクハウス＆カフェ　1001 Waimanu St.
飲食店勤務経験者優遇

応募先 レジメをEmail で送ってください。

勤務できる曜日や時間帯、勤務開始日をあわせてお知らせください。
書類審査後にご連絡致します。

カフェカウンターカフェカウンター
6:30AM～2:30PMの交代制

ローカルのお客様が多いので英語で日常会話が出来る方
飲み物や食べ物を作るのが好きで、笑顔で接客が出来る方

スタッフ募集スタッフ募集

パートタイム募集
（週１日からOK）

日本語教室
ホノルル /ミリラニ教室

子供に楽しく日本語を教えることができる方

週2日以上。8am～5:30pmの間で
応相談（午前／午後だけも可）

info@sakuragumihawaii.com

経験者優遇、未経験でもトレーニングします
学生（要米国就労資格）、 副業も歓迎！

①先生 ②先生アシスタント

応 募 先

S.Kingにリニューアルオープン

1785 South King Street, Honolulu, HI 96826

給与、待遇など詳細は
電話でお問合せください
給与、待遇など詳細は
電話でお問合せください (808)735-4455
多忙につき 寿司シェフ募集
 Mr.Ojisan Neo Bar & Sushi Mr.Ojisan Neo Bar & Sushi

イベント取材、翻訳など
要経験、日英両語

営業経験が５年以上ある方
日英両語

広告営業

ライター

スタッフ募集

sanisno1@gmail.comご応募はメールにて
レジメをお送り下さい。

Classi�ed Ad.

ケーブルTV　$10/月　MLB 
野球　ゴルフ　テニス　及び
日本語放送等250局 

808-690-3430
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サービス
Service

日刊サン
ウェブサイトへ

GO!!

お申込はこちら
nikkansan.net/3-lines/form.cgi

求人掲載のお申し込み
早い！カンタン！！

nikkansan.net/ad-inquiry/

ハワイのクルマ屋さん

EV車、テスラが人気です
Q. ではさっそく質問です！　ここ２～３年、ハワ
イでは電気自動車が急速に増えていますよ
ね。EV専門メーカーのテスラを見かけるこ
とがすごく多くなりました。

A. テスラは去年、モデル３の大幅値下げを敢行
して、一気に人気車種になりました。４ドア
のセダンタイプで、ハワイでの新車価格は
約$42,000ほどです。

Q. 去年の暮れだったか、テスラ独自の急速充
電器スーパーチャージャーがハワイで初め
て開設されたのいうのもニュースになって
いたし。

A. パールリッジセンターの中に６つのストール
が作られ、24時間年中無休で充電できます。
電気自動車の充電は普通充電（交流充電）と
急速充電（直流充電）があり、自宅など家充電
は普通充電は出力が低いので充電が数時間
以上かかります。でもショッピングセンター

などの充電器は急速型なので比較的早い。

Q. でもEVに乗っている友人が「電気自動車が
増えたのでどこの充電ストールも混んでい
て待たされる。ガソリンなら３～５分で満タ
ンになるけど、EVは１時間はかかる」ってぼ
やいていました。

A. 確かに混んでいますよね。パールリッジの
テスラのスーパーチャージャーも順番待ち
のようです。テスラのは最大250kWと言わ
れていますが、実際は60～90kWくらいの
よう。稼働台数とか、その車の充電量などが
影響しているのかもしれません。

Q. ワイキキ周辺に住んでいて、わざわざパー
ルリッジまで往復すると時間も電気代もか
かる（笑）。でもガソリン代も高騰しっぱなし
で、ゼロミッション車への憧れは捨て難い。

A. 問題はそこなんです。家充電（拠点充電）が
できれば良いのですが、そうでない場合、充

電の時間をいつも考慮していなければなり
ません。子どもの送り迎えがあるお母さん
だったりすると、よそで充電するのは結構
キツイと思いますよ。ご自身のライフスタイ
ルを考慮する必要があります。

政治も経済も
ゼロミッション車へシフト
A. 世界情勢が混沌とする中で、ガソリン代が
下がる兆しがなかなか見えません。それに
クリーンエネルギーへの転換は、世界に先
駆けてハワイが率先して進めようともして
います。実際、ハワイ州のソーラーシステム
の普及率は全米平均の５倍もの高さで、ハワ
イの人はクリーンエネルギーへの理解と賛
同が広く定着しています。

Q. 国連が実施している持続可能な開発目標
SDG’s（Sustainable Development Go

als）を基準にハワイ州ならではのゴールを
設定した「アロハチェレンジプラス」ですね。

A. はい、ハワイ州は、全米でいち早く2045年
までに販売する電気を100％再エネ由来と
することを義務付けています。州法では
2030年に40％、2040年に70％という中間
目標も定めていますから、電気自動車への
優遇措置は今後も確実に増えていくはずで
す。それから忙しくて充電時間がなかなか
取れない人は、ハイブリット車を検討してみ
るのもお勧めです。ガソリンは減りにくい
し、バッテリーの買い替えはタックスクレ
ジットが節税対象になりますから。車の買い
替えを検討しているなら、ぜひ相談にいらし
てください。

　　クリスさんありがとうございます！ またよ
ろしくお願いします！！

（取材・文　奧山夏実）

ハワイの日本人在住者から絶大な信頼を寄せられている車屋さんが
「Aloha Auto Depot」だ。オーナーは、流暢な日本語を話すクリスコ
ヤマさん。2011年よりレンタカー＆中古車販売会社「KIC Motors」

として営業していたが、2017年より「Aloha Auto Depot」と
いう新しい社名とグレードアップさせた業態とサービスを展開
し、ローカルからの人気も高い。
「僕は小さな頃からとにかく自動車が好きで、クルマ愛を
語ったら止まらなくなるほど（笑）。ハワイやアメリカ本土の車
に関する事情は日本とは全く違います。車に関することなら
なんでもお訊ねください」

日本語でクルマの各種サービスを提供。愛車の高価買
取利、新車の購入交渉、中古車の販売、格安レンタカー、
カーリース、カーコーティングなど、車のことならなんで
もアロハ オート デポへ！

Aloha Auto Depot

334 Kalihi St, Honolulu, HI 96819
【TEL】｠+1 (808) 304-6444
【ウェブサイト】https://alohaautorentaljp.com/
【営業時間】日9:30 ～13:30   月～土 9:30 ～18:30
※事前にお電話・メールにてご予約ください。
※お電話に出られない場合がございます。
　808-304-6444（コヤマ宛）にテキストをいただければ折
り返しお電話いたします。

教えて！
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https://nikkansan.net/job/nikkansan/
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